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C afetería

QUINTELA
Especialidad en pulpo afeira 
Empanada Gallega

Gran variedad en 
tapas de cocina

Terraza de verano

Local 25 MECOUrb. Nueva Castilla.

Los trabajadores del Ayuntamiento 
de Alcalá fueron a la huelga

Tal y como había anunciado 
el Comité de Trabajadores del 
Ayuntamiento alcalaíno, final
mente tuvieron lugar paros 
progresivos durante los días 
15, 16, 17, 18 y 19 del pasado 
mes de abril. La decisión de ir 
a la huelga fue tomada por 
una asamblea en la que parti
ciparon 331 personas de las 
casi 900 que trabajan para el 
Consistorio. Durante los paros 
tuvieron lugar diversas mani
festaciones por las calles de la 
ciudad y concentraciones fren
te al Ayuntamiento.

El seguimiento de los paros 
ha sido de un 95 por ciento se
gún los propios trabajadores y 
de un 35 por ciento según 
fuentes municipales.

El concejal de Personal, Ri
cardo Cabañas, ha asegurado 
que el Ayuntamiento no va a 
negociar con los trabajadores, 
ya que estos han llevado a 
cabo una huelga de carácter 
político.

Por el momento, siguen 
convocadas nuevas moviliza
ciones para los próximos días 
22, 23 y 24 de mayo.

(Más información Trabajadores municipales durante una concentración, 
págs. 18 y 19)

Una comisión municipal visitó el distrito

Las obras provocan la 
indignación de algunos
vecinos de Alcalá

Presentadas las candidaturas 
en Meco y Camarma

Los vecinos del distrito II de 
Alcalá de Henares han mos
trado su indignación con el 
Ayuntamiento por la forma en 
que se están llevando a cabo 
las obras en el barrio. Según 
los habitantes de la zona, las 
condiciones de salubridad de 
las viviendas se han deteriora
do a raíz del inicio de las obras 
de mejora del barrio. El 
Ayuntamiento y la empresa 
Ferrovial, adjudicataria de las 
obras, han sido acusados de 
falta de seguimiento y profe- 
sionalidad a la hora de realizar 
los trabajos.

Tras hacer llegar sus protes
tas al Consistorio, los vecinos 
consiguieron que una comisión 
municipal visitara el distrito y 
observase el estado de las 
obras. El concejal de Planea
miento, Teodoro Escribano, 
ha descargado al Ayuntamien
to de cualquier posible respon-

Teodoro Escribano.

sabilidad y ha afirmado que las 
soluciones para la mejora de la 
calidad de las obras tienen que 
venir de la empresa. Por su 
parte, los técnicos municipales 
han asegurado que las obras 
que estén mal realizadas se co
rregirán.

(Pág. 9)

Meco y Camarma son algu
nas de las escasas localidades 
de la zona en la que ya se han 
presentado todas las candida
turas de los distintos partidos 
que concurren a las próximas 
elecciones municipales del día 
26 de mayo. En Meco presen
tan novedades las listas de Iz
quierda Unida y el Partido Po
pular. En Camarma son sólo 
cuatro los partidos políticos 
que aspiran a la Alcaldía y las 
diversas Concejalías: el Parti
do Popular, el PSOE, Izquier
da Unida y los independientes 
de la Agrupación Local de 
Electores Camarmeños.

En la actualidad, tanto Ca
marma como Meco están go
bernadas por el Partido Socia
lista Obrero Español. Algunos 
partidos mayoritarios en otras 
localidades del Corredor del 
Henares y en el resto del país. 
Como el Centro Democrático 
y Social, gozan de escasa im
plantación en estos munici
pios. Sin embargo, el interés 
ciudadano por participar de

forma independiente en el Go
bierno de la localidad se queda 
reflejado en agrupaciones'co
mo la de Electores Camarme
ños.

(pág, 12 y 13)
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La campaña

En contra de las previsiones 
de aquellos que auguraban 
una vida tan corta a EL RE
FLEJO DEL HENARES que 
pensaban que no pasaría de 
ser una anécdota de una única 
aparición, este número 1. con 
el que tomamos la salida hacia 
una meta tan lejana como 
quieran los lectores, demues
tra que no es ánimo de conti
nuidad lo que le falta a este 
medio. El panorama informa
tivo que se presenta para las 
próximas fechas sí que nos va 
a permitir, por ese lado, seguir 
acercándonos quincena a quin
cena a todos aquellos que bus
quen una forma diferente de 
conocer la realidad que nos ro
dea.

Dentro de la actualidad pre
visible, que es siempre un pe
queño porcentaje de la actuali
dad, nos vemos en la necesi
dad de hablar de una fecha 
muy cercana que va a marcar, 
sin duda alguna, el contenido 
informativo de los medios de 
comunicación, tanto a nivel 
nacional como a nivel local. El 
próximo día 10 de este mes de 
mayo se dará el pistoletazo de 
salida a la campaña electoral 
de las elecciones municipales y 
autonómicas del día 26. Las 
páginas de los periódicos y re
vistas y el tiempo de los infor
mativos radiofónicos reserva
rán un hueco en el que dar ca
bida a las actividades que este 
acontecimiento provoque. 
Unos comicios electorales que 
periódicamente dan muestra 
del sistema democrático que 
todos queremos es una noticia 
sobre la que hay que hablar, a 
la que hay que prestar aten
ción porque supone demasia
do para nuestras vidas. Pero, 
al igual que los medios de co
municación van a intentar tra
tar esta información con la 
mayor honestidad posible, o al

y los medios

y de toda pretensión de servir 
al bien público.

En lo que a EL REFLEJO 
DEL HENARES respecta, 
vamos a intentar ser coheren
tes con la línea que &e está ex
poniendo en este comentario 
editorial.

Hasta que finalice la campa
ña y hasta que no finalicen las 
elecciones no podremos hacer 
un balance y un análisis que 
nos permitan comprobar si he
mos podido mantenernos por 
encima de los intentos de ma
nipulación o hemos caído en la 
trampa.

Sin embargo, hay que insis
tir en que, por el momento, 
estamos hablando de algo que 
todavía no ha ocurrido. El co
mentario no viene dado, no 
obstante, por una idea sin base 
ni fundamento. La experiencia 
avala lo que se ha dicho, que 
no es más que un aviso sobre 
una situación que, en términos 
prácticos, no suele suponer 
grandes variaciones en las pre
visiones de intención de voto. 
Podría ser que un auténtico 
escándalo llegase al conoci
miento de los medios y, por lo 
tanto, de la opinión pública, 
con unas repercusiones signifi
cativas. Si esto no ocurre, la 
prudencia ha de guiar nuestro 
trabajo, algo que no resultara 
difícil si las diferentes forma
ciones políticas mantienen du
rante la campaña un tono diri
gido a presentar su programa 
y a intentar convencer al elec
torado de que su opción es 
mejor que las demás. Todos, 
la sociedad y los medios de co
municación, que formamos 
parte de ella, agradeceremos 
que nuestros políticos pongan 
todos sus esfuerzos en trabajar 
cara a cara con los ciudadanos, 
sin intermediarios que alejen a 
unos de otros.

menos esa es nuestra obliga
ción, hay que pedir también a 
los partidos políticos que lle
ven a cabo una campaña elec
toral que les haga dignos de la 
atención que se les presta. 
Una atención que no es gratui
ta sino que obedece a unos cri
terios elementales de lo que es 
interesante. Los ciudadanos 
quieren saber cosas sobre la 
campaña, sobre los partidos 
políticos, sobre los mítines. 
Los posibles intentos de arri
marse «desinteresadamente» a 
los medios de información sa
cando a la luz hechos que pue
dan dañar la imagen de parti
dos rivales y que han descu
bierto «de repente» o cuestio
nes sobre méritos propios de 
las que tampoco se ha oído 
nada en los cuatro años de le
gislatura que ahora tocan a su 
fin. Actitudes como éstas que, 
no adelantemos acontecimien
tos, no tienen por qué produ
cirse, son reprobables aunque 
se den a conocer hechos reales 
y comprobables. Actitudes 
como éstas son reprobables 
por el uso que se hace de ellas, 
con el fin de ganar votos y no 
con el fin de hacer un bien a 
la ciudadanía.

Ante esta posibilidad, los 
medios de comunicación nos 
hallamos ante el evidente y 
tentador peligro de dar cabida 
a esas informaciones que into
xican a la opinión pública. Por 
ello, tendremos que aumentar 
el esfuerzo que venimos ha
ciendo día a día y que forma 
parte de nuestro trabajo, por 
no dejar que se nos utilice con 
este ánimo puramente electo- 
ralista. Esto no significa que 
tengamos que cerrar los ojos 
ante estas cuestiones por co
modidad, de lo que se trata es 
de no dejar que nuestros me
dios sirvan para unos propósi
tos carentes de toda sinceridad
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(EL RINCON DEL BUHO
Correo del Zar

Estando reposando de uno 
de mis muchos vuelos, veo 
cómo se acerca una paloma 
mensajera, levanto el vuelo 
para encontrarme con ella y 
charlar un poco, porque los 
buhos nos fijamos mucho y 
además somos muy cotillos.

—¡Hola, paloma mensajera! 
¿A dónde vas?

—Voy a Meco a llevar un 
telegrama.

—¿Un telegrama? ¡si para 
eso está Correos!

—Déjame que vengo agota
da, voy a tomarme un descan- 
sito y seguimos hablando.

—Te ofrezco mi árbol que 
es muy acogedor y luego te 
digo dónde tienes que dejar el 
telegrama pues desde allí se ve 
todo el pueblo.

—¡Muchas gracias, señor 
buho!

—Pues tú me contarás, yo 
creía que los telegramas y las 
cartas las mandaba Correos.

La paloma está tomándose 
un respiro y me promete que 
cuando tome aire, me lo cuen
ta todo.

Sólo funciona hasta las diez de 
la mañana, el reparto no es 
diario, los que están encarga
dos del servicio dicen que no 
les pagan nada más que dos 
horas y, claro, trabajan por 
dos horas al día, normal ¿no? 
En dos horas no creo que dé 
tiempo a muchas cosas, recibe 
la saca de Correos, clasifícalas 
atiende giros, paquetes y luego 
repártelos. Como verás, no 
creo que puedan tener un 
buen servicio, porque lo lógico 
es que Correos, tuviera un em
pleado las ocho horas de jor
nada, o es que se va a arruinar 
una empresa como Correos. 
Yo pienso que no saben que 
en Meco vivimos casi cinco mil 
almas, que somos normales y 
nos comunicamos como el res
to del mundo.

Hace unos meses, un vecino 
denunció a Correos porque le 
mandaron un telegrama muy 
importante, para ponerse a 
trabajar y le recibió cuando el 
puesto estaba cubierto por no 
aparecer nuestro vecino, la no
ticia salió hasta en los diarios

cuando llevaba tres días ente
rrado. Como verán, no es nor
mal, volvemos a lo de siem
pre, de quién es la culpa, a mí 
me dá lo mismo y por lo tanto 
culpo a todos los implicados y 
lo voy a razonar.

Primero al- Ayuntamiento, 
por no defender ante quién co
rresponda un servicio normal 
como se tiene en todos los si
tios del mundo, si Correos 
cree que en Meco vivimos seis
cientas personas, tendrá un 
servicio para esas personas, 
corresponde al Municipio soli
citar e informar que en este 
pueblo somos casi cinco mil 
personas, para que el personal 
sea acorde a las necesidades, 
uno o dos, por lo menos los 
que sean imprescindible y si

—Verás, resulta que no sé 
por qué en Meco hay telegra
mas que tardan quince días, 
doce ó más, cartas que te lle
gan con tres semanas de tar
danza, giros telegráficos ur
gentes que los recibes seis días 
después, en fin que como ve
rás es un desastre.

—Pero no estamos tan lejos, 
ahora estamos bien comunica
dos con autobuses, tren y te
nemos hasta teléfono.

—¡Calla, calla, que el tele
grama que traigo lo mandaron 
hace dos semanas!

—¿Quién tiene la culpa?
—Mira, te voy a contar 

cómo funciona la Oficina de 
Correos.

Los en ca rg ad o s  
del servicio sólo 

tra b a ja n
d ia riam en te  las dos 

h o ras  q u e  
les p ag an .

nacionales, pero se quedó sin 
trabajo, otro le comunicaban 
que había fallecido un familiar 
muy allegado y lo recibió

Correos no hace caso tampoco 
haría nada del otro mundo, si 
por su cuenta hace un servicio 
digno, porque no es plato de 
buen gusto los ejemplos ante
riores.

■—¿Dime paloma, como cali
ficarías tú el Correos en 
Meco?

—De medieval, mis antepa
sados eran más efectivos que 
el servicio de Correos en este 
pueblo, lo entendería si estu
viéramos en el fin del mundo, 
pero esto sigue siendo Madrid.

—Aparte de todo esto, ¿qué 
haces esta noche?

—Bubuuu.

EL BUHO

Por fin
llega la primavera 

a Azuqueca
Aunque con retraso de 

años y de forma precipitada 
la primavera se ha instalado 
en Azuqueca de Henares. 
Cualquiera que observe sus 
calles puede descubrir 
como florece.

Las avenidas se alegran 
con el rojo y amarillo de los 
tulipanes, los semáforos 
echan raíces en las esqui
nas, trasplantes de nuevos 
bancos nos invitan al des
canso y en medio de plazas 
se plantan altivas fuentes. 
Hasta los pececillos nadan 
en algún que otro charco, 
mientras, poco a poco las 
aceras se renuevan y semi
llas de nuevos centros so
ciales comienzan a brotar.

Hace años que los habi
tantes de este, nuestro in

dustrial pueblo, no veíamos 
renacer tan bella estación y 
creimos estar condenados 
para siempre a fábricas y 
edificios. Soportamos con 
paciencia la sed de nuestros 
hijos cuando cansados de 
trotar acudían a nosotros 
pidiendo agua y empuja
mos, más mal que bien, los 
cochecitos de los pequeños 
de bache en bache.

Pero parece ser que este 
año coincidiendo y no por 
casualidad con las cercanas 
elecciones municipales por 
fin aquí la tenemos, y por 
los rincones se susurra «¿no 
crees que se les ve el plu
mero?» Aún así, debemos 
alegrarnos; porque sea por 
el motivo que fuere llegó la 
primavera.

P Vcxv\c.\sao 
J .  S a n z

R eparación de maquinaria 

A utomatismo industrial 

H idráulica neumática

U rb an izac ió n  N u e v a  C astilla , 17 Bajo-C  ' M ECO
T eléf.: 886 02 33 (M adrid)
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He descubierto%

—He descubierto que en Ciudad de la Luz hay exhibicio
nistas que en las noches de borrachera, PENE en mano, lo 
enseñan con jactancia a las señoras que salen a tirar la basura 
o a pasear al perro.

¡Ya he avisado a Eduardo Manostijeras!

—He descubierto que por los campos de Meco hay una 
fauna y flora de lo más singular, margaritas mezcladas con 
retretes viejos, amapolas con coches semidesguazados, juncos 
con millones de mosquitos, trigo o maíz con trapos aceito
sos...

¿Lo habrán elegido como vertedero de basura comarcal?

—He descubierto que hay niños en el Colegio que van a 
5.a de EGB y no saben escribir.

—¿Sabrán escribir sus profesores?

—He descubierto que en Meco, cuando cruzan las ovejas 
por la entrada de la urbanización, hay conductores que no 
quieren parar sus coches un minuto y los pobres pastores se 
juegan la vida para salvar a sus pobres ovejas.

¡Consultaremos al Honrado Concejo de la Mesta!

—He descubierto que en Meco se ven los Arco Iris más 
lindos y con los colores más puros de la comarca...

¡Cosas buenas también tiene!

En respuesta a las

Crónicas Mequeras

Sr. - Sra. LA MOTA.
En contestación a su desas

troso artículo en la página 6." 
de el Reflejo del Henares, está 
AA.VV^., quiere hacer las si
guientes manifestaciones:

1. — Si Vd. desea matizar 
sus insultos en personas con
cretas échele valor y lo hace 
directamente dando nombres 
y apellidos.

2. — No se escude en sinóni
mos.

3. — Las personas llenas de 
necesidades ¡hay muchas des
graciadamente!, no tienen que 
estar llenas de ira o rencores 
como Vd. afirma.

4. — Los hijos se llevan al 
colegio por diversas razones, 
enseñanza, educación, prepa
ración, cultura, en una pala
bra. no para quitárselos de en
medio como también Vd. afir
ma además, le recuerdo que la 
enseñanza es necesaria y no 
creo que nadie pueda quitarse 
de enmedio a sus hijos man

dándolos donde tienen que es
tar, a propósito. ¿Dónde los 
manda Vd.?

5.— A propósito del trabajo 
también afirma que en este 
pueblo trabajan muy pocos, a 
lo mejor es culpable algún que 
otro metido a empresario que 
paga mal, tarde y nunca.

¿Sabe a quién me refiero?
Resumiendo: no tiene Vd. 

ni idea del daño que ha hecho 
a este pueblo, personalmente 
creo que Vd. debería irse a La 
Moraleja o Puerta de Hierro 
con todos mis respetos a esta 
Urbanización, ya que Vd. está 
actualmente viviendo en un 
nido de envidiosos, vagos y 
chulos de sus propios hijos, se
gún puede desprenderse de su 
articulito.

Por todo ello esta AA.VV. 
le convina a rectificar y discul
parse por tan estrepitosa mete- 
dura de pata.

Lo suyo es más bien. Cróni
cas ANTI-MEQUERAS.

J S a jtu M ik
Todo tipo de reparaciones

C/. Tercia, 1 - (junto Plaza de España)
Teléf.: 886 05 48 - Meco (Madrid)

La vergüenza, el peligro y el basurero
de Meco

Como vecino de esta urbani
zación desearía que a través 
de este nuevo medio de comu
nicación, se hiciera llegar por 
estas imágenes fotográficas mi 
protesta que, pienso es la de 
todos los vecinos, por el esta
do en que se encuentra las que 
en un principio parecía ser 
destino de locales comerciales.

Digo «LA VERGÜENZA» 
porque pienso que cualquier 
persona de dentro ó fuera de 
la urbanización, nos demos un 
paseo por la misma y tenga

El escaparate de la urbanización.

mos que soportar ver estas 
moles de cemento totalmente 
abandonadas, desde hace ya 
muchísimos años.

«EL PELIGRO» este es 
constante ya que, las vallas 
metálicas que en su día se co
locaron, han sido derivadas se
gún muestran las fotografías, a 
través de las cuales se puede 
observar jóvenes subidos en lo 
alto y no solo jóvenes, si no 
niños de corta edad, con el 
consiguiente peligro de una 
caída que puede tener un fatal 
desenlace.

«EL BASURERO» la me
jor definición de estos terrenos 
ya que, én los mismos se pue
den encontrar desde muebles 
viejos, plásticos, todo tipo de 
papeles, preservativos y hasta 
jeringuillas.

Con estos argumentos, yo 
me pregunto: ¿hasta cuándo 
vamos a tener que soportar 
todo esto?

Sería deseable y convenien
te que el Excelentísimo Ayun
tamiento de Meco obligase a 
la persona o entidad propieta
ria de estos terrenos la termi
nación de las obras ó su demo
lición.

Luis SANCHEZ FDEZ.

Nota aclaratoria del editor

Desde este rincón, quiero aprovechar la ocasión que me 
brinda la carta de AA. VV. para aclarar las ideas y la mala 
intención de ciertos vecinos que directamente me han insulta
do y a mis espaldas, han hecho correr el bulo, culpando a mi 
persona de la crónica sobre Meco, reflejada en el número 
cero de mi periódico, pero no de mis artículos. El Reflejo 
del Henares, es un periódico independiente y en el apartado 
de las Crónicas Mequeras, sale la opinión de un vecino de 
Meco, ni más, ni menos. Entre los lectores ha habido división 
de opiniones y de eso trata la Democracia, que cada uno 
puede opinar como quiera y de lo que quiera.

Yo, personalmente, no me veo entre las personas que des
cribe la Mota en su artículo, pero me solidarizo con la contes
tación que hace la Asociación de Vecinos de Meco y comuni
co al que ha pensado que el artículo era mío, que me conoce 
muy poco.

El periódico, está realizado por profesionales, que nada 
tienen que ver conmigo, pues un servidor es un neófito en la 
materia, de momento y por lo tanto tengo que dejar a los 
entendidos el seleccionar lo que tiene que salir en sus hojas, . 
yo tengo bastante con intentar mantener el periódico y seguir 
la línea que nos hemos marcado las personas que compone
mos el Reflejo del Henares, que no es otra que la de mante
ner informados a todos los vecinos de la comarca.

Termino diciendo a los lectores, que el día que opine sobre 
cualquier cosa o tema, Pedro César firmará el artículo y me 
gustaría que las opiniones se dirigieran al periódico, que es 
donde se escriben.

Pedro César 
Editor del Reflejo del Henares
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Vivir sin nucleares

El pasado 20 de abril, pasando por casualidad por la Plaza 
de Cervantes de Alcalá, vi dos pancartas blancas y verdes 
que decían: «VIVIR SIN NUCLEARES» me acerqué y vi 
dos mesas con chavales recogiendo firmas para que en el pró
ximo debate parlamentario sobre el nuevo Plan Energético 
Nacional se tenga en cuenta la voz del movimiento ecologista 
de España que ofrece una serie de alternativas a la energía 
nuclear.

Se ha super-demostrado que dicha energía no es válida ni 
segura, el hombre la crea pero no la domina ni sabe qué 
hacer con sus residuos y estos son superpeligrosos y mortales.

Se levantan centrales nucleares con la excusa de que es 
una energía barata pero ante el menor accidente no saben 
cómo controlarla (recordemos Chernobil) y las consecuen
cias tan increíbles que sucedieron después, tan increíbles fue
ron que nos la han ocultado para que ignoremos el peligro y 
seguir así especulando con una energía que es nociva y mor
tal.

España es rica en recursos naturales, hay que hacer más 
campos experimentales de energía eólica (el de Galicia fun
ciona). Hay que explotar la energía solar más de lo que se 
explota (la central solar de Almería funciona), así como hote
les en Ibiza, casas de campo y chalets en Extremadura y An
dalucía, incluso existen prototipos de coches movidos por 
energía solar.

¿No será que a los que mandan en el mundo les «trae al 
pairo» nuestra seguridad y la limpieza de la atmosfera y de la 
Tierra?

Desde aquí os animo a todos a que firméis sin vacilar, a 
ver si nos unimos a esos países que tienen prohibido el uso 
de la energía nuclear, firmando es una manera de crear futu
ro entre todos, y esta es una cuestión que nos afecta a todos. 
No tenemos que olvidar que los árboles, los ríos, los anima
les, el mar y los hombres van unidos, los unos sin los otros no 
tienen sentido ni razón de Ser.

¡SEAMOS UNO CON LA MADRE TIERRA!

U a r t a s  a l D i r e c t o r

Ante la noticia del naci- Si el Reflejo del Henares
miento de un nuevo medio de ayuda a sentirnos así, sólo os
comunicación, no puedo por deseo que vuestra andadura
menos que congratularme. 
Animo y adelante. Todos sa-

sea muy larga y fructífera.

bemos lo que cuesta, pero la 
información es una necesidad. Roberto MANGAS
no un lujo, que nos hace más Director de Radio
libres día a día. Azuqueca

(?

BAR AVILEÑO
BODAS - COMUNIONES

BAUTIZOS - REUNIONES

E SPE C IALID AD  EN  CONEJO A L  A JIL L O

Avda. Reyes Católicos, 27 Urbanización Nueva Castilla
ALCALA DE HENARES MECO (Madrid)
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La guardería infantil necesita 
un paso de cebra

Las madres que llevan todos 
los días sus niños a la guarde
ría, han hecho llegar a esta re
dacción, sus quejas, por lo pe
ligroso que resulta cruzar la 
carretera.*

El único paso posible que 
tienen, se encuentra en una se- 
micurva, por lo que tienen que 
cruzar con mucho cuidado, los 
vehículos no tienen ninguna

señal, que advierta el paso de 
niños, ni paso de cebra que in
dique, cruce de peatones.

La verdad, es que el pueblo 
no hay ni un solo paso de ce
bra, cuanto menos lo va a ha
ber, en lo que se considera 
fuera de la población de 
Meco, como es la carretera de 
la Estación. Lo cierto es que 
por ese paso, pasan diariamen

te los niños que van a la guar
dería y los chavales que van al 
gimnasio, ya han tenideo que 
frenar bruscamente más de 
una vez, pero bueno, aún no 
han pillado a nadie.

¿Cuesta tanto pintar un 
paso de cebra y poner dps se
ñales, que indiquen cruce de 
peatones?

Pedro César

Tío Cosme

P OR fin, piensa Tío Cosme, se acuerdan 
de nosotros. Vamos a ir a la capital. An

selmo, mi bien Anselmo, que buena falta le 
hace, desde que sus hijos partieron para Ali
cante, con un buen empleo, claro y tantas 
obligaciones que no pueden venir nada más 
que en Semana Santa a saludarle, arreglar sus 
papeles del banco, no sea que le engañen con 
sus tierrecitas y su herencia, por su bien natu
ralmente, no tiene ganas de salir. La Señá 
Antonia, que, como favor, la dieron una pen
sión vitalicia a cambio de sus diez mil metros 
cuadrados, que no valían para sembrar ni 
pasto y no hubo más remedio que construir 
una urbanización, que tantos ¿verdad? Tam
bién vendrá y otra sonrisa, esta vez maliciosa, 
aflora en su cara, Enriqueta, ¡qué mujer! En 
sus tiempos cuando pasaba por la puerta del 
cuartelillo se enderezaban hasta los bigotes 
de los civiles. Cuanto le dolió cuando se casó 
con Avelino, aunque, bien mirado, él volvió 
los ojos hacia María y le compenso con cre
cer su falta de porte y belleza corporal con la 
más maternal que amorosa, y su belleza in
terna de bondad y cariño.

Sí, van a ir todos sus amigos... y no tanto, 
pero Tío Cosme encierra muchos años de su

frimiento y sabiduría y sabe que no valen renj 
cores después de tanto tiempo vivido.

Si este viejecito hubiera sido hace años, 
Tío Cosme se habría echado su colonia de 
gala, pero... a estas alturas... se limitará a 
recordar con sus buenos amigos, las «jarras» 
corridas, las buenas mujeres que amó, los mí
tines (ilegales, naturalmente) a los que acu
dieron... en fin, un día para recordar solo lo 
bueno, como la mili, acordarse solo de los 
buenos ratos, los otros, mejor dejarlos donde 
están. 1

Y luego, a comer a un merendero, como 
mandan los cánones, unas cancioncitas del 
cancionero, como debe de ser, y una partidita 
al mus (je, je, Tío Cosme, te guardare el se
creto de tu seña falsa). Un par de copitas de 
cazalla y a disfrutar del paseo del parque del 
Buen Retiro a cargo todo, naturalmente, de 
la Comunidad Autónoma, que es el organis
mo organizador.

Desde luego, piensa Tío Cosme, hoy va a 
ser un buen día, QUE LASTIMA QUE NO 
HAYA ELECCIONES TODOS LOS ME
SES, por lo menos, nos atenderían más.

El Gato
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Gracias al teléfono de la Droga seis traficantes
1  •  •  •  r  •pasaron a disposición judicial

El teléfono de la droga instalado en Alcalá de Henares, se 
está mostrando como el más eficaz medio de lucha contra el 
tráfico de estupefacientes.

Actos como el que refleja la fotografía son denunciados a través de este teléfono

La colaboración entre veci
nos y Policía Nacional está 
dando unos frutos tan satisfac
torios, que se han superado to
das las previsiones previstas. 
Cuando la Junta Local de Se
guridad decidió poner en mar
cha esta iniciativa, se espera
ban resultados, pero no tan es
pectaculares como los conse
guidos hasta la fecha. Las con
tinuas llamadas que se reciben 
incluso de otros puntos de la 
Comunidad, indica que los 
ciudadanos están dispuestos a 
colaborar en la lucha contra la 
droga.

Estas denuncias tienen ven
tajas incuestionables: son anó
nimas, y no es necesario nin
gún trámite burocrático que 
pueda disuadir a cualquier ve
cino en su acción denunciante.

Algunos casos, según co
mentan agentes de la Comisa
ría, son nimios y reflejan, más 
que el tráfico, el consumo de 
pequeñas dosis de estupefa
cientes. Sin embargo, pueden 
ser pistas interesantes para dar 
con camellos de mayor enver
gadura. En otros casos, las 
quejas que se reciben en el te
léfono, dan directamente con 
traficantes de consideración.

El último logro de esta cola
boración, es la detención du
rante esta semana de seis trafi
cantes de droga, tras las inves
tigaciones de la Brigada de Es
tupefacientes de la Comisaría 
alcalaína y la colaboración te
lefónica de los vecinos. Cuatro 
de los detenidos forman parte 
de una familia gitana integrada 
por Emilio Montoya, su mujer 
Emilia Mendoza, las hermanas 
de esta Consuelo y Amparo 
Montoya.

Denuncia

Las investigaciones previas 
llevadas a cabo por la Policía 
Nacional respecto a la presun
ta actividad delictiva de la fa
milia detenida, fueron confir
madas por la denuncia vecinal 
al teléfono de la droga, que 
advertía del gran movimiento 
de drogadictos que continua
mente entraban y salían de 
una chabola asentada en la 
abandonada Fábrica de For
jas.

Con la pertinente orden ju
dicial se efectuó el correspon
diente registro a la chabola en 
cuestión. Sus ocupantes, al per
catarse de la intención de los 
funcionarios policiales, se de

cidieron por una de las venta
nas de un paquete sospechoso, 
que fue recogido por los poli
cías y que lo componían 19 
dosis de cocaína y heroína, 16 
de hachís y cuatro gramos más 
de cocaína pura.

Las otras dos personas dete
nidas estaban en posesión de 
30 dosis de cocaína cuando 
agentes policiales les aborda
ron y detuvieron en uno de los 
barrios con más problemas de 
droga de la ciudad, como es El

Chorrillo. Esta detención se 
efectuó por las llamadas reci
bidas por vecinos del barrio, 
que acusaron directamente a 
los dos detenidos de ser trafi
cantes de droga, lo que quedó 
plenamente confirmado.

Mientras se siguen construyendo viviendas hay muchas casas deshabitadas.

Se pone en funcionamiento 
la campaña 
«Vivienda vacía»

La Federación Regional de Asociaciones de Vecinos ha ini
ciado una campaña contra la Vivienda Vacía, que pretende 
sacar al mercado, en venta o alquiler, los 200.000 pisos que 
existen vacíos en la región.

El presidente de la Federa
ción, Prisciliano Castro, ha 
asegurado que tal y como es
tán las cosas los propietarios 
tienen que sacar a la luz estas 
viviendas al tiempo que la Ad
ministración debe adoptar me
didas para evitar que los in
muebles sigan ocupados.

Es más, Castro considera 
que se debería sancionar el fe
nómeno de las viviendas va
cías, mediante el incremento 
de la cuota fiscal en los casos 
de inmuebles vacíos, mediante 
el incremento de la cuota y 
considerar como delito penal 
el mantenimiento de una vi
vienda deshabitada.

Nuevas viviendas

La decisión del Gobierno de 
construir en los próximos cua
tro años 80.000 viviendas so
ciales, no es para la Federa
ción una decisión acertada, ya 
que la demanda de viviendas 
se podría cubrir habilitando 
los numerosos inmuebles va
cíos que existen.

Los vecinos han podido a la

Delegación del Gobierno en 
Madrid la aplicación de la Ley 
de Arrendamientos Urbanos 
en la que se contempla la fa
cultad de los gobernadores ci
viles de obligar el alquiler de 
las viviendas vacías, en caso 
de que exista una necesidad 
social.

Otra medida fundamental 
para evitar casas deshabitadas 
serán el fomento y apoyo eco
nómico para la rehabilitación y 
puesta en alquiler de estas vi
viendas, a través de subvencio
nes, desgravación y promoción 
de fórmulas de gestión coope
rativa.

La Federación Regional de 
Asociaciones de Vecinos han 
arremetido también contra el 
decreto Boyer del que piensan 
debía reformarse, sobre todo 
en el punto que autoriza a 
transformar viviendas en ofici
nas.

Esto está contribuyendo a 
que muchos inquilinos sean 
puestos en la calle para poder 
alquilar el local o los edificios 
a empresas dispuestas a pagar 
cualquier precio.
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Hay 62 centros en toda la Comunidad

Los centros de información juvenil 
reunidos en Alcalá

Alcalá de Henares fue la sede de los Segundos Encuentros regionales de centros de infor
mación juvenil de la Comunidad de Madrid. En ellos participaron 120 responsables de los 
centros de toda la Comunidad, que asistieron y participaron en una serie de coloquios y 
mesas redondas en los que la información fue el tema estrella.

El acto de presentación de 
estos Segundos Encuentros 
contó con la presencia del con
sejero de Educación de la 
CAM, Jaime Lissavetzky, 
quien afirmó que se había ele
gido Alcalá como lugar en el 
que celebrar el encuentro de
bido a que «el municipio se ha 
destacado y en su actividad en 
relación a la juventud».

El tema principal en torno 
al cual giraron todos los deba
tes fue la información aplicada 
a las necesidades de los jóve
nes, entre los temas tratados 
sobresalieron «La información 
como instrumento de.la induc
ción», «La información juvenil 
en.,la década de los 90» y «La 
intervención en barrios». 
Todo ello en concordancia con 
la línea de trabajo que está si
guiendo la Comunidad de Ma
drid al respecto, la conexión 
informática de algunos de los 
62 Centros de Información Ju
venil con las bases de datos del 
Centro Regional, un servicio 
que se quiere ampliar a todos 
los puntos de información a la 
juventud de la Comunidad.

Alrededor de 120 jóvenes 
que habitualmente trabajan en 
distintos centros de informa
ción de la Comunidad se die
ron cita en Alcalá para debatir 
sobre la problemática juvenil y 
sus posibles soluciones a través 
de información. De esta mane
ra se pretende prevenir la si
tuación que en un futuro cer
cano se creará a consecuencia 
del incremento de la población 
joven en la región. Según Jai
me Lissavetzky, «entre los 
años 1993 y 1994 tendremos en 
la Comunidad el mayor núme
ro de jóvenes entre 19 y 33 
años, alrededor de un millón 
y medio. En la década de los 
noventa surgirán problemas 
como la vivienda y el empleo. 
Eso quiere decir que desde las

administraciones públicas ha
brá que adelantarse y dar solu
ciones. Desde el año 1984 en 
la CAM se apostó por la infor
mación y ya se ha trazado una 
red de centros conectados con 
el Centro Regional de Infor
mación Juvenil».

Algunos de esos proyectos 
en previsión de las necesidades 
ya están en marcha, como es 
el caso del Plan de Vivienda 
Joven, en funcionamiento des
de el pasado año.

De ese millón y medio de 
personas jóvenes que vivirán 
en la Comunidad dentro de 
unos años, la previsión es que 
cuarenta mil lo hagan en Alca-

Los en ca rg ad o s 
de a lgunos cen tro s  
d e  la C om unidad  
p a rtic ip a ro n  en  

los d e b a te s .

Uno d e  los objetivos 
d e  los cen tro s  

d e  inform ación es 
acerca r al joven  a 

la inform ación.

lá de Henares, una de las ciu
dades donde mayor número de 
consultas se llevan a cabo. Du
rante el pasado año, la totali
dad de los centros atendió al
rededor de medio millón de 
dudas y peticiones de informa
ción. En Alcalá, los jóvenes 
consultan todo tipo de cosas.

aunque se reclama más infor
mación, según José Manuel 
Mejías, director del CIDAJ al- 
calaíno, sobre «temas de tra
bajo, cursos y en determinadas 
épocas del año el tiempo libre 
es lo que cubre la mayor de
manda de información por 
parte de la gente joven. Luego 
están las asesorías que ofrecen 
una información más especiali
zada y este año ha sido el año 
de la objeción de conciencia. 
Desde el conflicto que ha ha
bido en el Golfo, la gente ha 
seguido este tema en un núme
ro bastante grande». Sin em
bargo, no siempre los centros 
de información de cada locali
dad pueden atender las peti
ciones de los jóvenes. En esos 
casos, «si nosotros nos vemos 
en la imposibilidad de ayudar
les o no tenemos información, 
solemos dirigirnos a alguien 
que la tenga o mandamos a 
ese joven a ese sitio (...), se 
trata de que el joven ante la 
Administración no crea que 
por el hecho de ir a una oficina 
no le van a arreglar nada y le 
van a mandar de una oficina a 
otra. Intentamos que todos los 
trámites que tenga que hacer 
los haga aquí y se agilice el 
tema».

Los sesenta y dos Centros 
de Información Juvenil de la 
CAM están promovidos por el 
Gobierno regional, los Ayun
tamientos, Juntas Municipales 
y otras entidades diversas y 
ofrecen información en mate
rias como el empleo, la educa
ción, becas, turismo, transpor
te, asociacionismo, orienta
ción sexual, servicio militar, 
estudios y profesiones.

La última de las tres jorna
das de estos Encuentros conta
ron con la presencia del direc
tor general de la Juventud, Ri
cardo Rodríguez Contreras.

Jaime Lissavetzky en la presentación de los Encuentros.

U n conductor suicida provoca 
tres muertes

Tres personas resultaron 
muertas en la madrugada del 
domingo, 14 de abril, al lu
nes 15, cuando un vehículo 
circuló desde el kilómetro 45 
hasta el 53,200 de la Nacio- 
nal-II en sentido contrario, 
según fuentes del Gobierno 
Civil de Guadalajara.

El accidente tuvo lugar 
cerca de las tres de la madru
gada en el término municipal 
de Guadalajara, cuando un 
vehículo con matrícula M- 
3272-1V se dirigía a Guadala
jara circulando por el carril

de dirección a Madrid. Este 
automóvil iba ocupado por 
tres personas, Adolfo Puebla 
de 35 años y conductor del 
turismo, Julio Leganés de 29 
años y Hermógenes Lara, de 
56. Este último y el conduc
tor del coche resultaron 
muertos al colisionar de fren
te cuando conducían en di
rección contraria contra otro 
turismo,' cuyo ocupante, Ri
cardo Mora de 23 años, tam
bién falleció a consecuencia 
del choque. El otro ocupante 
del vehículo suicida resultó 
herido de gravedad.

Si se amplía el aeropuerto 

Contaminación acústica

Alrededor de 100.000 per
sonas, pertenecientes en su 
mayoría a los municipios de 
Coslada y Barajas, sufrirán 
trastornos físicos y mentales 
si se lleva a cabo la amplia
ción del aeropuerto madrile

ño proyectada por el Minis
terio de Obras Públicas. El 
nivel de ruido superará el lí
mite establecido por la Co
munidad Europea, de 65 de- 
cibelios.

La Bruja

Perfumería 

- Droguería
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En la primera visita a este cuartel

El Rey pasa revista a la Brigada Paracaidista

El Rey Don Juan Carlos I  realizó una visita 
con carácter oficial y protocolario 

al cuartel «Primo de Rivera» 
de Alcalá de Henares. Era la primera vez 

que este acuartelamiento, sede del Estado Mayor 
de la Brigada Paracaidista, recibía 

la visita del Monarca, quien estuvo acompañado 
del ministro de Defensa, Julián García Vargas.

El Rey llegó al cuartel a las 
once y media de la mañana del 
pasado día 22 en helicóptero y 
fue recibido por 20 salvas y la 
interpretación del Himno Na
cional. El Monarca estuvo 
acompañado por el jefe del 
Estado Mayor del Ejército y el 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, quien en la se
mana anterior había realizado 
ya una visita de carácter ruti
nario al cuartel con motivo de 
comprobar las instalaciones.

Tras el recibimiento, tuvo 
lugar un desfile protocolario 
que concluyó con una demos
tración de lanzamientos de pa
racaidistas que contó con la 
participación de cuarenta sol
dados. Los paracaidistas reali
zaron saltos desde una gran al
tura para después caer frente 
a la tribuna que presidían el 
Rey y el ministro.

Julián García Vargas mani
festó, al finalizar la visita, que 
ha dado un plazo mínimo de 
dos años para que el cuartel 
«Primo de Rivera» abandone 
el casco urbano de Alcalá de 
Henares. Esta medida conti
núa la línea impuesta por el 
Ministerio de Defensa de ale
jar los cuarteles militares de 
los núcleos poblacionales. El 
cuartel visitado por el Rey y el 
ministro alberga a tres mil sol
dados y en la sede del Estado 
Mayor de la Brigada Paracai-

La v isita  tuvo  
ca rác te r  oficial y 

protocolario.

Dos añ o s te n d rá n  
q u e  pasar, 

al m enos, p a ra  que  
el cu a rte l cam bie 

su  ubicación.

E n el cu a rte l se  
e n c u e n tra n  dos de 

las p rim eras 
m u jeres q u e  se  

incorporaron  
al Ejército.

dista. En él se encuentran dos 
de las primeras mujeres que se 
han incorporado al Ejército en 
nuestro país y que poseen el 
rango de teniente-médico.

Su Majestad al Rey saludando a los oficiales de la brigada.

Atropello de un niño en 
la Urbanización Nueva Castilla en Meco

Apaleado un preso de Alcalá-Meco por 
funcionarios de Prisiones de Guadalajara

El día 24 en la Urbanización 
Nueva Castilla de Meco, un 
niño de 6 años fue atropellado 
por otro vecino de la locali
dad, el chaval fue trasladado 
rápidamente al Hospital Prín
cipe de Asturias de Alcalá de 
Henares, donde le apreciaron 
magulladuras y contusiones, 
realizándole una exploración 
interna y quedándose en ob
servación.

Todo quedó en un gran sus
to que no revestía mayor gra
vedad. Según los testigos pre
senciales, el vehículo esta 
prácticamente parado y fue el

niño quien arroyó al coche ha
ciendo el accidente más expec- 
tacular que peligroso. Suerte 
que el conductor del vehículo 
que responde al nombre de 
Carlos, es de sobra conocido 
por los vecinos por su respon
sabilidad, prudencia y ser pa
dre de cinco hijos pequeños. 
El susto para él fue mayúscu
lo, no pudiendo hacer más de 
lo que hizo. Este desgraciado 
accidente debe servir de mues
tra para aquellos que cruzan la 
Urbanización a elevadas velo
cidades y sin ninguna pruden
cia.

José Luis Diago Rojas, de 
20 años de edad, es el joven 
recluido por robo en la prisión 
de máxima seguridad de Alca
lá-Meco, que ftie apaleado por 
un grupo de funcionarios de 
Prisiones de la cárcel Modelo, 
de Guadalajara.

El joven preso, fue traslada
do a este centro penitenciario 
para asistir a un juicio. Al no 
declarar ante el juez el pasado 
martes, se negó a que fuera 
devuelto a Alcalá, sin antes 
haber comparecido ante Ma

gistratura, con lo que como re
pulsa ante este hecho, amena
zó con autolesionarse dándose 
cortes con un cuchillo, lo que 
suscitó una fuerte discusión 
con algunos de los funciona
rios, que según declaraciones 
de Diago, supuestamente le 
agredieron con porras de 
goma, ocasionándole numero
sas contunsiones y hemato
mas.

A su llegada a las dependen
cias carcelarias de Alcalá- 
Meco, y ante su desmejorado

aspecto, el joven recluso fue 
trasladado al Hospital Peni
tenciario de Carabanchel, por 
orden directa del máximo res
ponsable de la prisión. Tras 
conocer el verdadero alcance 
de los hechos, informó inme
diatamente al Ministerio de 
Justicia y al juez de Guardia 
de Alcalá de Henares.

Tras ser atendido en el hos
pital, José Luis Diago, consi
derado como un recluso no 
conflictivo, fue reintegrado a 
la disciplina del centro peni
tenciario alcalaíno.
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Los vecinos del Distrito 2 
indignados con Ayuntamiento y 
constructora por el resultado 
final de las obras

Las obras del Distrito 2 en Alcalá de Henares, están provo
cando innumerables problemas a las viviendas en las que residen 
los vecinos, cuyas condiciones de salubridad se han deteriorado 
a raíz del inicio de las obras.

Estos vecinos se quejan de 
las humedades que han causa
do las lluvias caídas, cuya 
agua se introducía por los bo
quetes abiertos en el pavimen
to, y que siguen sin solución. 
También han acusado a la em
presa constructora Ferrovial y 
al Ayuntamiento de la ciudad, 
de falta de profesionalidad en 

-el trabajo realizado, ya que lo 
pavimentado de las aceras 
hace apenas un mes, ya ha em
pezado a levantarse.

Tras hacer llegar las protes
tas al Ayuntamiento en su 
concejalía de Obras por parte 
de los vecinos, se encargó a 
una Comisión visitar el estado 
actual de las obras, así como 
exigir que se personaran a la 
misma hora técnicos cualifica
dos de la constructora.

De este modo, hicieron acto 
de presencia el concejal de 
Planeamiento, Teodoro Escri
bano; el concejal de Obras, 
José Macías; el edil del Grupo 
Mixto y exconcejal del PP, 
Garrido Lestache, y el propio 
presidente del Distrito 2, Ur
bano Brihuega. Ferrovial 
mandó a sus propios técnicos, 
donde se incluía al arquitecto 
diseñador del proyecto. Al lle
gar de las obras, algunos veci
nos congregados se dirigieron 
directamente a Teodoro Escri
bano, increpándole por la ne
gligencia mostrada por el 
Ayuntamiento. El concejal en 
un tono tenso, contestaba a es
tas acusaciones desvinculándo-

E1 concejal 
de  P laneam ien to  

ac u sa  a  la em p re sa  
ad ju d ica ta ria

T écnicos d e  la 
em p re sa  tam b ién  

v is ita rán  el d istrito

Un concejal d e  IU 
m an tu v o  un  

en fren tam ien to  
verbal con 
el concejal

se de cualquier responsabili
dad, y acusó directamente a 
Izquierda Unida de «orquestar 
una campaña en contra de la 
gestión municipal de Planea
miento, lo que según él ha 
provocado la protesta airada 
de los vecinos, que han llega
do incluso al insulto». Ade

Sufrieron heridas de consideración

Brutal agresión a dos 
vecinos de Meco

Dos vecinos de Meco fue
ron agredidos de forma sal
vaje cuando al terminar su 
trabajo se dirigían a sus res
pectivas casas. Se dirigían a 
su domicilio cuando a la altu
ra de la farmacia sita en la 
calle de la Rosa, observaron 
que había unas botellas rotas 
en el suelo. Comentaron en
tre ellos para recogerlas, 
cuando dos jóvenes que cir
culaban en un vehículo mar
ca Seat-131. pararon en seco 
el coche y la emprendieron 
con ellos a golpes indiscrimi
nadamente.

Los vecinos responden a 
las iniciales A.M.R. y R.E.,

siendo atendidos en primera 
instancia en el Centro de Sa
lud de Meco, tuvieron que 
ser trasladados al Hospital 
Príncipe de Asturias de Al
calá. al tener ambos heridas 
de consideración en la cabe
za. teniéndoles que' darles 
bastantes puntos de sutura.

Los asaltantes no pudieron 
ser identificados al darse a la 
fuga rápidamente, pregunta
do a las dos víctimas de la 
agresión si conocían a los 
agresores, contestaron que 
no les conocían y era la pri
mera vez que les veían por el 
pueblo.

más, liberó de toda culpa a la 
dirección municipal en estos 
hechos, acusando directamen
te a la empresa Ferrovial de 
incumplir el contrato suscrito y 
afirmando que las soluciones 
tienen que venir por parte de 
la empresa.

Al tratar de obtener la ver
sión de los técnicos de Ferro
vial, éstos se negaron a mani
festarnos cualquier declara
ción, y llegando incluso a ne
gar su pertenencia a dicha em
presa. Esta actitud, es clarifi
cadora sobre la postura real de 
la constructora.

Entre los vecinos se encon
traba el concejal de IU Fran
cisco González Adrada, que 
mantuvo un enfrentamiento 
verbal con algunos concejales 
socialistas de la Comisión, y 
que ha culpado de electoralis- 
mo al equipo de gobierno y de 
querer hacer en cuatro meses 
lo que no se ha hecho en cua
tro años.

Mientras, los técnicos muni
cipales están reestudiando el 
Plan de Distritos, y se ha pro
metido a los vecinos que las 
obras que a juicio de los pri
meros estén mal realizadas, se 
van a corregir. Todos los parti
dos coinciden sin embargo, en 
la decisión de que el Ayunta
miento no debería pagar ni 
una peseta más de lo presu
puestado.

La Comisión dialoga con los vecinos.

CUPON DE ANUNCIO GRATIS
RELLENELO CON LETRA CLARA O M AYUSCULAS

Antes de rellenarlo, lea atentamente las instrucciones.
Letra clara y mayúscula.

No olvide indicarnos el prefijo de su teléfono y si se trata de VENDER o COMPRAR

Nombre: Apellidos:
Dirección:----------------

D.N.I.:----------------------------Tfno.: Firma:

Teléfono: Sección: Nombre:

Texto del anuncio:

Envíelo a «EL REFLEJO DEL HENARES»
Urbanización Nueva Castilla, 23 - 2o A — Tfno.: 886 10 35 — MECO

í m
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El último centro 
penitenciario en el casco 
urbano de Alcalá de 
Henares desaparecerá 
esta misma semana

Florencio Campos, alcalde de Alcalá de Henares y los respon
sables de las Instituciones Penitenciarias del Ministerio de Justi
cia han llegado a un acuerdo mediante el cual se cerrará el últi
mo centro penitenciario dentro del casco urbano de la ciudad.

Al acto acudió Virgilio Zapatero

El PSOE presenta sus candidatos 
al Ayuntamiento de Azuqueca

Este centro, situado en la 
calle Colegios y dentro del nú
cleo histórico de la ciudad, 
mantenía una población pe- 
nintenciaria de 106 reclusos en 
situación de régimen abierto. 
Estos reclusos serán traslada
dos casi con toda seguridad a 
la cárcel de Yeserías. Esta de
terminación ha causado un 
enorme revuelo en el centro, 
al considerar dirección, fun
cionarios e internos, que el 
traslado supondría romper 
todo el trabajo de reinserción 
social llevado a cabo hasta el 
momento, y que en diversas 
ocasiones ha sido reconocido 
como modélico.

A pesar de la oposición, el 
cambio parece inminente, de 
hecho tendría que haberse 
producido ya, si no hubiera 
sido por la resistencia de los 
afectados. Todos ellos, están 
de acuerdo en que nadie quie
re un centro penitenciario en 
el centro de la ciudad, aunque 
este sea de régimen abierto, y 
consideran que el objetivo de 
estas instituciones es favorecer 
la reinserción de los internos 
en la vida social y laboral nor
mal. Este punto, consideran es 
«imposible si se les mete entre 
rejas y se les aparta de la so
ciedad».

El problema que parece 
causar más preocupación es el 
laboral, ya que la rigidez de 
los horarios de la nueva sec
ción abierta de Yeserías, pro
vocará que el 80% de los in
ternos se vean abocados a per
der sus puestos de trabajo.

El director de la Sección 
Abierta, Jesús Calvo, ha reci
bido con auténtica sorpresa la 
noticia, ya que Instituciones 
Penitenciarias no ha recabado 
la opinión de nadie para deci
dir este traslado. La determi
nación obedece, según Calvo, 
a «cuestiones políticas, puesto 
que en vísperas de unas elec
ciones queda muy bien decir 
que ha salido una prisión de la 
ciudad», y de ello responsabili
za directamente al alcalde Flo
rencio Campos.

La m ayoría de 
los reclusos 
p u e d e  p e rd e r 
su  p u es to  
de trab a jo

Para el alcalde, con el cierre 
de este centro se conseguía 
«una vieja aspiración que ha
bía perseguido durante su últi
mo mandato, el sacar las múl
tiples cárceles de los límites 
urbanos de la ciudad». Jesús 
Calvo, ha salido al paso de las 
afirmaciones vertidas por el al
calde, que tacha la institución 
de foco de delincuencia, apor
tando datos que reflejan que 
sólo un 2% de los internos han 
sido durante 20 años conflicti
vos.

La función de los terrenos 
que hasta ahora ocupaba el 
edificio de la prisión es de mo
mento una incógnita, aunque 
se baraja la posibilidad de 
que, además de los usos insti
tucionales a los que pudiera 
destinarse, creando una Es
cuela de Estudios Penitencia
rios, el resto de la superficie 
podría ser utilizado como sede 
de actividades socioculturales 
o la opción de recalificación de 
terrenos para la construcción 
de viviendas. Por su parte, la 
opción propuesta por Jesús 
Calvo se dirige hacia unos te
rrenos fuera del casco urbano, 
pertenecientes a Instituciones 
Penitenciarias, donde se tenía 
pensado crear la citada Escue
la IP. Se construiría un edifi
cio donde construir la sección 
abierta, contando esta idea 
con el apoyo unánime de fun
cionarios e internos, aunque 
todo parece indicar que la de
cisión es irrevocable y, que la 
prisión de régimen abierto de 
Alcalá de Henares, saldrá de
finitivamente de la ciudad.

La Casa de la Cultura fue el 
escenario elegido por la Agru
pación Socialista de Azuqueca 
para hacer oficiales sus candi
datos a las elecciones munici
pales del próximo día 26 de 
mayo.

La lista va encabezada por 
Silvio Rojo Solana, candidato 
a la Alcaldía y actual portavoz 
del PSOE. Número 2, Lucio 
Cabrerizo García. Número 3, 
Honorato Gonzalo Gonzalo. 
Número 4, Pedro Guereñu La- 
rraya. Número 5, Lucas Escar- 
ti Rodríguez. Número 6, Jesús 
Díaz Bueno. Número 7, Pilar 
Cano Somolinos. Número 8,

Eugenio Aragonés Tajuelo. 
Número 9, Elíseo Pérez Vi
cente. Número 10, Bienvenido 
Vicente del Rey. Número 11, 
Adolfo Fernández Rojo. Nú
mero 12, Fermín Muñoz Saez 
de Maturana. Número 13, Isi
dro Gonzalo Sanz Orozco. 
Número 14, Fortunato Ajejas 
Martín. Número 15, Mariano 
Marcos Pérez. Número 16, 
Bienvenido Díaz Atienza. Nú
mero 17, José Luis Gutiérrez 
García.

El acto contó con la presen
cia de conocidas personalida
des de la política local y regio
nal, por parte del Gobierno 
central acudió Virgilio Zapate

ro, actual ministro de Relacio
nes con las Cortes.

Antes de dar comienzo a la 
presentación Virgilio Zapatero 
contestó a las preguntas de los 
informadores, señalando que 
ésta no era su primera visita al 
municipio de Azuqueca; así 
como expresó su deseo de que 
los ciudadanos colaboren para 
que el próximo alcalde sea so
cialista.

Esta es la segunda agrupa
ción política que presenta la 
lista de candidatos a las elec
ciones municipales en la locali
dad de Azuqueca, días antes 
se dieron a conocer los candi
datos por I.U.

/ T

Restaurante EL P O R C H E

— Gran Salón
— Junto Piscina Municipal
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El Plan Joven ya tiene logotipo

El Ayuntamiento 
presentó su creación 
a concurso

__________________ Local /  n
* ‘ •

Varios insumisos más en espera de aclarar su situación

Dos insumisos del Corredor 
del Henares presos en la prisión 
militar de Alcalá Meco

El Plan Joven diseñado por 
el equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares ya tiene el logotipo 
que aparecerá como señal dis
tintiva en todas las actividades 
que se lleven a cabo dentro de 
este proyecto.

Las autoridades municipales 
decidieron presentar la crea
ción del logotipo a concurso, 
de forma que fuera un joven 
de la localidad el autor del 
mismo. La idea lleva a 24 per
sonas a presentar sus diseños 
en busca del premio, una mo
tocicleta. Esta fue a parar fi
nalmente a las manos de Ju
lián Rojas Muñoz, cuya crea
ción fue considerada por el ju

rado como la de mayor cali
dad. A pesar de que sólo se 
había previsto la entrega de un 
único premio, el jurado deci
dió conceder también un accé
sit de 10.000 pesetas a otro jo
ven, Diego García Arent, 
cuyo logotipo también fue des
tacado por el jurado. Este es
tuvo formado por Modesto 
Quijada, concejal de Juven
tud; Francisco Muñoz, jefe del 
Gabinete de Prensa del Ayun
tamiento; M“ Angeles Fraile, 
técnico de Comunicación de la 
Fundación Colegio del Rey; 
José Manuel Mejías. director 
del CIDAJ; Pablo Sanz, direc
tor del Centro de Recursos 
para la Juventud Henar y el 
escultor Jorge Varas.

%

F ueron  d e ten id o s  cuando  la Policía 
les pidió la docum entación

El G rupo de O bjeto res d e  Torrejón 
de A rdoz se  concen tró  en  
el A yun tam ien to  en  seña l 
de p ro te s ta

Angel Carrasco y Carlos 
Rubén de Diego son los dos 
insumisos de Torrejón de Ar
doz, que fueron conducidos a 
la prisión militar de Alcalá- 
Meco hace una semana.

La detención se produjo al 
acudir a una citación en el Go
bierno Militar de Madrid, don
de Angel Carrasco debía pres
tar declaración ante el juez. Al 
requerirlos la documentación 
un agente de Policía y com
probar que estaban en situa
ción de busca y captura, inten
tó que los dos jóvenes le 
acompañaran a las dependen
cias militares, a lo que los dos 
jóvenes se negaron tirándose 
al suelo y gritando frases en 
contra del servicio militar.

A raíz de su ingreso en pri
sión, el movimiento de objeto- 
res de Alcalá de Henares y 
Torrejón de Ardoz, población 
ésta donde residían los jóve
nes, han desarrollado una se
rie de movilizaciones en favor 
de los jóvenes insumisos pre
sos.

En Torrejón, miembros del 
GOTA (Grupo de Objetores 
de Torrejón de Ardoz), se en
cadenaron el martes pasado a 
las puertas del Ayuntamiento 
de la localidad, para protestar 
por el ingreso en prisión de sus 
compañeros. Permanecieron 
así por espacio de dos horas, 
gritando eslóganes en contra 
de la «mili», ante la atenta vi
gilancia de agentes municipa
les.

Juan Miguel Salvador, insu
miso de Alcalá de Henares, in

tentó visitar a sus compañeros 
junto a familiares y amigos, 
siéndoles denegado el acceso, 
en represalia por una cacerola- 
da realizada frente a las insta
laciones penitenciarias.

Este joven insumiso intenta 
buscar el apoyo de las institu
ciones vivas de Alcalá, como 
las autoridades municipales y 
universitarias, para intentar 
resolver su situación.

De momento, los dos jóve
nes de Torrejón se encuentran 
en prisión preventiva.

El conductor se encontraba bajo los efectos del alcohol

Extraña colisión en las calles de Azuqueca
El pasado día 22 un vehí

culo colisionó con dos auto
móviles aparcados en la cal
zada de una céntrica calle de 
la población de Azuqueca de 
Henares.

El hecho se produjo a pri
meras horas de la tarde cuan
do J.G.D. de 32 años y veci
no de esta localidad circulan
do por la calle Cuenca fue a 
chocar contra un vehículo es
tacionado, lo que causó el re

ventón de uno de los neumá
ticos del coche que dirigía. 
El conductor descendió del 
vehículo y recogió los mate
riales que se habían despren
dido de su coche para segui
damente continuar la marcha 
intentando evitar más per
cances.

El suceso finalizó a escasos 
metros al colisionar con un 
segundo vehículo. Este últi
mo choque le produjo varias 
heridas, ninguna de ellas de

carácter grave, por lo que 
tuvo que ser trasladado al 
Centro de Salud del munici
pio; ingresando más tarde en 
el Hospital General de Gua- 
dalajara.

La Policía municipal reali
zó la prueba del alcohol me
diante la que detectó un nivel 
de 2,04 gramos por centíme
tro cúbico de sangre, un alto' 
nivel dado que el límite está 
fijado en 0,8 gramos.
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Para presentar las candidaturas al Ayuntamiento y la Comunidad

Una mujer candidata de IU a la Comunidad 
en Alcalá

Isabel Vilallonga, candidata de Izquierda Unida a la Presidencia de la Comunidad de 
Madrid, visitó Alcalá de Henares para presentar las candidaturas y hablar de los proble
mas del Corredor y de sus soluciones. El acto contó también con la presencia de Rafael 
Garda Poveda, candidato izquierdista a la Alcaldía de Alcalá de Henares.

E L acto de presentación de 
listas estuvo introducido 

por Teresa Galeote, actual 
presidenta de la Federación de 
Padres de Alumnos de Alcalá 
y candidata a concejala en las 
listas municipales, y contó con 
las intervenciones de Isabel 
Vilallonga, Rafael García Po
veda y un militante del PA- 
SOC.

En declaraciones previas al 
inicio del acto, Isabel Vilallon
ga planteaba la necesidad de 
abordar temas como el de la 
vivienda, los transportes, el 
medio ambiente y el empleo y 
la repercusión de la puesta en 
marcha del Mercado Unico y 
la libre circulación de trabaja
dores prevista para 1993. Al
calá de Henares y todo el Co
rredor en general resulta una 
zona preocupante, según la 
candidata a la presidencia de 
la Comunidad, ya que «hay un 
alto índice de parados y em
presas obsoletas que van a su
frir mucho». Las alternativas 
de IU se basan en el fomento 
de la reindustrialización y la 
formación profesional de una 
mano de obra joven y especia
lizada «para abordar ese reto 
internacional que puede colo
car al Corredor del Henares y 
a la zona Sur en una situación 
de baja competitividad. Tene
mos un informe que nos indica 
que el 43 por ciento de las em
presas madrileñas en estos mo
mentos no pueden afrontar la 
competencia de sus homologas

europeas a partir del 93, y 
creemos que a eso hay que 
darle una alternativa». En el 
caso particular de Alcalá, Vi
lallonga hizo hincapié en el 
importante papel que puede 
desempeñar la Universidad en 
la promoción de iniciativas di

rigidas en el sentido de formar 
a los jóvenes. Según la candi
data izquierdista, hasta ahora 
la Universidad no ha hecho el 
uso posible de sus recursos con 
este fin.

Isabel Vilallonga negó que 
el pacto con el PSOE en Alca
lá de Henares, que posibilitó 
la aprobación de los presu
puestos municipales, signifi

que un pacto de su partido con 
los socialistas en las eleccio
nes. Para la diputada en la 
Asamblea de Madrid, este he
cho es una situación coyuntu- 
ral que no más que un pacto 
es el resultado de unas nego
ciaciones de las que se ha ob

tenido una serie de contrapar
tidas en beneficio de los ciuda
danos pero «eso no quiere de
cir nada respecto a otro tipo 
de pactos y, por supuesto, 
electorales en absoluto. En 
todo caso serían pactos post
electorales y de esos, posibles 
o imposibles, no vamos a ha
blar hasta que no pasen las 
elecciones».

Las em p resa s  del C orredor 
a fro n tan  el 93 con u n a  

situación  de  baja  com petitiv idad

- No h ab rá  p ac to s 
previos a las 

elecciones

Isabel Vilallonga.

Presentadas todas las listas para las próxima elecciones
Ya han sido presentadas oficialmente, las candidaturas de to

dos los partidos políticos, con representación en Meco. Las úni
cas novedades son, la nueva lista de I.U ., encabezada por Pedro 
César de la Vega. También, el Partido Popular, ha hecho su 
aparición como entidad política propia, encabezando, Raquel 
García. Las candidaturas son las siguientes:

LISTA ELECTORAL 
DE MECO

IZQUIERDA UNIDA

Pedro César de la Vega Za- 
yas.

Ma del Pilar Romero Blas. 
Pedro Alonso Morón. 
Bladimiro Pastor Gutiérrez. 
José Pila Blanco.

Purificación Masero Corde
ro.

Félix Jiménez Navarro. 
Manuel Delgado Albín.
M‘ Teresa Antón Vázquez. 
Joaquín Gómez Esquinas. 
Pedro Redondo Algaba.

PARTIDO SOCIALISTA 
OBRERO ESPAÑOL

Antonio Barranco García. 
Manuel García Martínez.

Adolfo Gallego López.
Santiago Barranco Antón.
Manuel Pérez de Baños Ca

beza.
Juan Pascual Aparicio.
Manuel Villacañas Villaca- 

ñas.
Ma del Sol Miguel Herrera.
Carmen Gañán Barroso.
Ma del Pilar Pérez de Baños.
Ma del Rosario Sanz Gó

mez.

UNIDAD DE MECO

Rodolfo Gómez de Vargas. 
Tomás Martínez Pérez.
José Escobar Callejas.
Ma Antonia Ortega Calvo. 
José Carlos Pérez Moreno. 
Ma Mercedes Sánchez Co

bos.

Carlos Rosales Hernando. 
Manuel Villaseñor Fernán

dez.
Gregorio Ruiz Vila.
María Barca Rodríguez. 
Raúl Escobar Bolsico.

UNION PROGRESISTA 
INDEPENDIENTE  

DE MECO

Francisco Soto Calvo. 
Enrique de Lasén de Lucas. 
Ernesto Calvo Martínez. 
Milagros Gutiérrez Heras. 
Alberto García Donas Segu

ra.
Francisco Rubio López. 
Gregorio Martínez García. 
Sebastián Mayoral Martí

nez.

Margarita Taravillo Viloria. 
José María García Moreno. 
Juan José Corrales López.

PARTIDO POPULAR

Raquel García Romero- 
Nieva.

Justo Luis Puerta Hidalgo. 
Juan Rafael Loeches Anto- 

lín.
Antonio Calvo García.
Luis García Moreno. 
Estrella Larrazábal Moya. 
Julián Grande Núñez. 
Fernando Rueda Ortega. 
Agustín García Martín. 
Domingo Diez de la Riva. 
Antonio González Jiménez.
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Hay candidatos que proceden de otros partidos

Un nuevo partido presenta su candidatura
PRESIDENTE:

1. _  JAVIER ZURDO HERNANDEZ.

VICEPRESIDENTE:
2. — FERNANDO PASTOR PONS.

SECRETARIO G.:
3. — MIRIAM TRUJILLO TELLEZ.
4. — JOSE VICENTE GARCIA SANCHEZ.
5. — JUAN CARLOS JIMENEZ BARBADILLO.
6. — JOSE ANGEL HERMIDA CABADO.
7. — VICENTE RUIPEREZ GARCIA.
8 — LUIS MANUEL PANIAGUA DIAZ.
9. — MARIA PRESENTACION ALCOCER SAEZ.

10. — JACINTO PERIAÑEZ GONZALEZ.
11. — FELIPE JOSE DE LUCAS RUIZ.
12. — MIGUEL-JAVIER BECERRIL PEREZ.
13. — JOSE MANUEL PEREZ GARCIA.
14. — ANA ISABEL GARRIDO SANCHEZ.
15 — FERMIN CEMBELLIN CABALLO.
16.— MARINA BUSTOS CABALLERO.
17 — GERMAN LOPEZ MARTIN.
18. — MARIANO NUÑEZ SANTAMARIA.
19. — MARIA ENCARNACION DIEZ LAGUNA.
20. — RAFAEL GALAN PELAEZ.
21. — ARMANDO VICENTE CALVO ALVAREZ.
22. — FRANCISCO JAVIER JIMENEZ AMORES.
23. — RAFAEL FERNANDEZ-CABALLERO CORRA

LES.
24. — LUIS ALBERTO MERINO DONCEL.
25. — GREGORIO GOMEZ CRUZ.
26. — FRANCISCO PIQUET BRAVO.
27. — CONSTANCIO PANIAGUA MUÑOZ.

Los tres primeros candidatos de la R.I.A. en su presentación de las listas.

Cuatro grupos se presentan en Camarma
RESERVAS:

L— MARIA JESUS BARBERO DE PABLOS. 
, 2.— FACUNDO PIZARROSO VILLAREJO. 

3.— JOSE ANTONIO DIAZ HERVAS.

«En Alcalá, por alcalá, para Alcalá» es el eslogan de 
precampaña electoral elegido por los Renovadores Inde
pendientes de Alcalá; una formación política liderada por 
Javier Zurdo, ex-militante del CDS, que el pasado día 20 
presentó su lista al Ayuntamiento de Alcalá.

Las listas de Camarma de Esteruelas, son presentadas con la 
participación de cuatro grupos, Partido Popular, encabezada por 
Femando Herrera, Izquierda Unida, con Hortensia solano,  ̂
PSOE, Luis Gregorio Díaz y Agrupación Local de Electores * 
Camarmeños, que la encabeza, Manuel Fresno.

Las candidaturas quedan como sigue:

La idea fundamental expre
sada por los dirigentes de los 
Renovadores Independientes 
de Alcalá (RIA) es la de la re
novación. Javier Zurdo, su nú
mero uno, explicó durante la 
presentación de la lista que 
ello significa «una forma dife
rente de hacer política» que 
incluye la participación activa 
de las fuerzas ciudadanas. 
Otras particularidades de esta 
formación están recogidas en 
su programa, que no se cerra
rá durante la campaña y que 
recoge como puntos priorita
rios aquellas cuestiones que, 
según Fernando Pastor, núme
ro dos de la lista, han sido con
sideradas como más importan
tes por los ciudadanos. Para la 
elaboración del programa de 
esta forma, los Renovadores 
han realizado una encuesta a 
1.800 personas cuyos resulta
dos muestran que las preocu
paciones de los alcalaínos radi
can en los problemas de la se
guridad ciudadana, la droga y 
el paro.

Por otro lado, la formación 
superpone la gestión a la ideo
logía y, aunque piden el voto

de los ciudadanos para las pró
ximas elecciones municipales, 
no recomiendan el apoyo a 
ningún partido político para 
las autonómicas. La lista ela
borada por RIA incluye un 
siete por ciento de militantes 
procedentes del PP, un diez 
por ciento que estaban afilia
dos a IU y el PSÜE, un veinti
trés por ciento que provienen 
del CDS, y entre los que se en
cuentra su candidato a la Al
caldía, Javier Zurdo, y un por
centaje mayoritario, un sesen
ta por ciento, de personas sin 
experiencia política. Ningún 
componente de la candidatura 
ha formado parte de la corpo
ración municipal.

Por el momento, la idea de 
independencia que resaltan 
por encima de todo los inte
grantes de esta nueva forma
ción y el escaso tiempo que ha 
pasado desde su nacimiento, 
hacen que no tenga lazos polí
ticos como otros partidos inde
pendientes del Corredor, aun
que no se ha descartado que 
tras las elecciones puedan ha
ber contactos.

Izquierda Unida

Hortensia Solano Pérez. 
Vidal Fernández Macías. 
José Luengas García.
Lucio Jiménez Morón. 
Miguel Pérez Hurtado. 
Rafael Martín Montero. 
Matías Valera Alarcón. 
José Salas Rey.
Miguel Ramiro Redondo.

Partido Socialista 
Obrero Español

Luis Gregorio Díaz Vichez.

Jesús Sánchez García. 
Albino Labrada Navas. 
María Paz Gallego Escalera. 
Domingo Triguero Romero. 
Asunción Palenzuela Mar

tín.
Carlos Hurtado Núñez. 
Jesús Muñoz Morcillo. 
Roberto Ribero Molina.

Agrupación Local de 
Electores Camarmeños

Manuel Fresno López

María Isabel Fresno Gó
mez.

Antonio Carrasco Lara. 
Manuel Fresno Gutiérrez. 
Antonio Serrano Muñoz. 
Dolores Carrasco Lara. 
Jesús Sánchez Ramón.
Juan Avila Navarro.
Isabel Gómez Gutiérrez.

Partido Popular

Fernando Herrera Núñez. 
Felisa Blázquez Fernández. 
Antonio Gómez Gutiérrez. 
Luis Carlos Galiano Gómez. 
Teodoro Mendieta Sepúlve- 

da.
María Victoria Gómez 

Díaz.
María Blanca Mendieta Fer

nández.
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Tres mujeres aspiran a la Alcaldía

El PP presenta sus cabezas 
de lista en el Corredor

Alberto Ruiz Gallardón presentó en Alcalá de Henares a los 
candidatos de su partido a las Alcaldías de 11 localidades del 
Corredor del Henares. De los once candidatos, tres son mujeres. 
El dirigente popular habló también de política industrial y ener
gética.

Contó ya ocurrió a media
dos del pasado mes, Alcalá de 
Henares ha vuelto a ser la ciu
dad elegida por el Partido Po
pular para presentar candida
tos y hablar del programa elec
toral que presenta este partido 
en los próximos comicios del 
26 de mayo. Si en la anterior 
ocasión en que los populares 
visitaron Alcalá fue para dar a 
conocer la lista de los candida
tos a la Asamblea de Madrid, 
ésta sirvió para presentar los 
candidatos del partido a las di
ferentes alcaldfás del Corredor 
del Henares. El acto contó 
también con la presencia de 
Alberto Ruiz-Gallardón, 
quien se encargó personal
mente de dar a conocer los 
nombres de los candidatos y 
habló de las líneas generales 
que el Partido Popular ha in
corporado a su programa en 
materia de industria y energía.

En relación a las candidatu
ras, Ruiz-Gallardón destacó la 
presencia de tres mujeres que 
optan a la Alcaldía en 3 de los 
11 municipios del Corredor 
mencionados. Para el candida
to popular a la Presidencia de 
la Comunidad Autónoma, la 
alta presencia femenina supo
ne una apuesta importante por 
parte de su partido. Ruiz-Ga
llardón aseguró que el número 
de mujeres candidatas a la Al
caldía de diversas localidades

no se debe «a razones: de cuo
ta, sino que son candidatas por 
su capacidad política para go
bernar estos municipios».

«Las m ujeres 
que  asp iran  
a la A lcaldía 
tien en  
capac idad  
p a ra  gobernar»

S egún 
G allardón 
ex is te  un  g rave 
desequilib rio  
in tra rreg iona l 
en  la
C om unidad

Antes de hacer públicas las 
'candidaturas, todos los aspi
rantes a una Alcaldía se reu
nieron con el dirigente popular 
para tratar diversos aspectos 
socioeconómicos de la zona 
del Corredor. Según Ruiz-Ga
llardón, la conclusión a la que 
se llegó es que existe un dese
quilibrio importante, al igual

que ocurre en él resto de la re
gión. De todo ello culpó a la 
gestión realizada en los últi
mos doce años de gobierno so
cialista en la Comunidad, 
Ruiz-Gallardón afirmó que no 
acusaba al PSOE porque el 
desequilibrio no se trata de 
una cuestión ideológica sino 
de gestión. Durante el manda
to socialista, su política, según 
el dirigente popular, no ha 
sido de corregir las deficien
cias y problemáticas, sino de 
pasividad. Gallardón advirtió 
también que el ciudadano del 
Corredor del Henares es un 
ciudadano exigente que pasará 
cuenta por la actitud del actual 
equipo de gobierno regional.

El Sur de Madrid y el Corre
dor del Henares son conside
radas por el Partido Popular 
como zonas industriales en las 
que es necesario un reequili
brio regional que mejore su si
tuación. Las vías de actuación 
que propone esta formación 
política para corregir la deca
dencia industrial que padece la 
Comunidad, pasan por la crea
ción de un Fondo de Compen
sación Intrarregional que co
rrija los desequilibrios territo
riales y sociales y la aplicación 
de una política que permita la 
creación de suelo industrial.

Por lo que respecta a la polí
tica energética, la diputada en 
la Asamblea de Madrid en ma
teria de industria y energía, 
Carmen Alvarez Arenas, se
ñaló la necesidad de elaborar 
un plan energético regional 
que preste atención a la cali
dad de los servicios y los sumi
nistros.

Esther García, candidata a la Alcaldía de Alcalá.

----  CANDIDATOS DEL PP EN E L -----
CORREDOR DEL HENARES

ALCALA DE HENARES: Esther García Romero-Nieva. 
MECO: Raquel García.
CAMARMA DE ESTERUELAS: Fernando Herrera Nú-

ñez.
LOS SANTOS DE LA HUMOSA: Antonio Fuentes Loza

no. _
TORREJON DE ARDOZ: Julián López Jiménez.
SAN FERNANDO DE HENARES: Marcelo Mínguez 

Franco.
COSLADA: Teresa Cañadas Molina.
MEJORADA DEL CAMPO: Antonio Sansano. 
LOECHES: José Luis Gómez Puerto.
ANCHUELO: Luis Mariano López Hueros.
SAN TORCAZ: Antonio Caravallo.

Seis candidaturas concurren 
a las municipales de Azuqueca

Ya se han confirmado en 
Azuqueca de Henares las can
didaturas de los seis partidos 
políticos que concurrirán a las 
elecciones municipales del 
próximo día 26 de mayo.

C. MORENO

La candidatura de Izquierda 
Unida será encabezada por 
Florentino García Bonilla, ac
tual alcalde de la localidad, 
esta sería su cuarta legislatura 
en caso de salir reelegido. A 
continuación irán Concepción 
Senén Jiménez, Gaspar Blan
co, Fernando Martín Rodrí
guez, Luis Maceira Fernández 
y Luis Mariano González 
González.

Por el PSOE la candidatura 
la encabeza Silvio Rojo, actual 
portavoz de su grupo en el 
Ayuntamiento azudense. 
Como acompañantes tendrá a

Florentino 
G arcía Bonilla, 
ac tu a l a lcalde 
p u ed e  llegar a 
su  cu a rta  
leg isla tu ra

Lucio Cabrerizo, Honorato 
Gonzalo Gonzalo, Pedro Gue- 
rreño Larraya, Lucas Escartí 
Rodríguez y Jesús Díaz Bue
no.

La lista del Partido Popular 
la encabezará José Antonio 
Mínguez Navarro junto con 
José Manuel Saez Melgarejo. 
Narciso Simón Pascual, Félix 
García Pérez, Juan José Va- 
lenzuela Valero y Fernando 
Hernández Egido. El CDS 
concurrirá a estas elecciones 
teniendo como cabeza de lista

a María del Carmen Crespo, 
María de la Fe Cabellos, Ma
riano Moreno, María del Pilar 
Martín y José María Fernán
dez.

Así mismo el Partido Regio- 
nalista de Guadalajara tendrá 
candidatura en Azuqueca con 
José Antonio Rincón como ca
beza de lista al que acompaña 
Antonio de la Sen, Emilio 
Llórente, Miguel Angel An
drés y Antonio de Mingo. 
También, el PCPE presentó la 
suya.

Y, dentro de la vorágine de 
la campaña municipal ya he
mos tenido en nuestra locali
dad la visita del diputado de 
Izquierda Unida, Baltasar 
Garzón, que vino a apoyar la 
candidatura de su partido y 
por parte del PSOE abrió la 
campaña preelectoral el minis
tro para las Relaciones con las 
Cortes Virgilio Zapatero.

\
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Izquierda Unida basa su campaña 
electoral en el pluralismo ideológico

El grupo regional de IU está 
convencido de que, con las ex
pectativas de voto que tiene el 
partido de cara a las elecciones 
municipales, duplicará los re
sultados electorales obtenidos 
en los comicios de hace cuatro 
años. Recordemos que el lis
tón a sobrepasar está en el 5% 
del total.

La coalición Izquierda Uni
da, planteará su campaña elec
toral en el pluralismo ideológi
co, ya que está formada por 
comunistas, socialistas, inde
pendientes de izquierrda y 
progresistas. Además, se ha 
hecho el llamamiento a los 
grupos ecologistas, pidiendo el 
«voto útil progresista».

Los objetivos a buscar se 
centran en el cambio de la or
denación del territorio, la lu

cha contra los desequilibrios 
sociales y el desarrollo de una 
cultura de ámbito regional, 
que haga posible todavía, al
guna forma de relación «hom
bre-naturaleza».

IU realizará una campaña 
«políticamente muy agresiva, 
pero con estilo», manifestó 
Francisco Herrera, candidato 
a la Alcaldía de Madrid, y evi
tará en lo posible la descalifi
cación personal. Esta coalición 
deberá disputarse elvoto de los 
ciudadanos, no solamente co- 
nel PSOE, sino también con el 
CDS que, según IU, es un par
tido en vías de desaparición.

Ya han presentado a todos 
los cabezas de lista en todos 
los pueblos de la Comunidad 
de Madrid. Los correspon

dientes al Corredor del Hena
res son los siguientes:

—Alcalá de Henares. Ra
fael García Poveda.

—Coslada. José Huélamo.
—San Fernando de Hena

res. José Luis Copado Calvo.
—Torrejón de Ardoz. Fran

cisco Benito.
—Daganzo. Mariano Valla

dar.
—Meco. Pedro C. de la 

Vega.
—Azuqueca. Florentino

García Bonilla.
—Camurma. Hortensia So

lano Pérez.
El candidato para la Alcal

día de Madrid como n° 1 delis
ta, será Francisco Herrera de 
Lera, y la candidata a la Presi
dencia a la Comunidad de Ma
drid. Isabel Villalonga Elviro.

Lista de I.U. por 
Alcalá

1. RAFAEL GARCIA POVEDA
2. FRANCISCO GONZALEZ ADRADA
3. JOAQUIN ARIAS ABENGOZAR
4. MARIA CASADO ALONSO
5. MAGDALENO GARCIA-ALCALA
6. TERESA GALEOTE DALAMA
7. JAVIER OCAÑA RODRIGUEZ
8. Ma MAR RAMIREZ BROCEÑO
9. ADORACION CORRAL MARTINEZ

10. ANGEL DIAZ CARDIEL
11. FERNANDO SALAS MENDIA
12. ANGEL LABORDA CALVO
13. ROSARIO MALDONADO CALVO
14. ALEJANDRO MARTINEZ MARTINEZ
15. JUAN GARCIA GOMEZ

La nueva candidatura presenta numerosas novedades

El PSO E alcalaíno presenta listas
La nueva candidatura y defi

nitiva incluye numerosas nove
dades debidas, en su mayoría, 
al abandono de la política por 
causas de índole personal de 
varios de los concejales que 
han formado parte del equipo 
de Gobierno durante la pre
sente legislatura. Este es el 
caso del concejal de Personal, 
Ricardo Cabañas, y del conce
jal de Medio Ambiente, José 
Luis Herrero. La candidatura 
socialista sitúa a Modesto Qui
jada, actual concejal de Cultu
ra y Juventud, en el número 
catorce, un puesto que sitúa la 
obtención de la concejalía por 
parte de Quijada al aumento 
de votos favorables a su parti
do respecto a los que le dieron 
la victoria en las pasadas elec
ciones. En la actualidad, el 
PSOE cuenta con trece conce

jales en el Ayuntamiento y 
unos resultados similares deja
rían al actual concejal fuera 
del equipo de Gobierno.

Además de la candidatura, 
el PSOE ha presentado tam
bién las líneas generales de su 
programa electoral en un acto 
que contó con la presencia de 
la miembro de la Ejecutiva Fe
deral del partido, Carmen 
García Bloise. Los temas fun
damentalmente del programa 
de actuación giran en torno a 
tres pactos sociales, dirigidos a 
la mujer, la juventud y el me
dio ambiente. Se dedica asi
mismo una atención especial al 
problema de la vivienda, cues
tión que el PSOE pretende re
solver mediante la adquisición 
de suelo público para construir 
2.000 viviendas de promoción 
pública cuyo precio rondaría,

según manifestaciones del nú
mero uno socialista, Florencio 
Campos, los doce millones de 
pesetas. Otras medidas enca
minadas a la resolución de este 
problema serían el acceso a 
fondos públicos para la finan
ciación de las viviendas y la re
gulación de las rentas de alqui
ler.

Por su parte, Carmen Gar
cía Bloise resaltó la importan
cia de que los votantes no sólo 
se comprometan con su voto a 
un programa sino que es nece
sario que después se lleve a 
cabo un seguimiento de la rea
lización de aquello que se ha 
votado. La componente de la 
Ejecutiva Federal del Partido 
Socialista se pronunció en re
lación a la ubicación definitiva 
del Instituto Cervantes.

Lista del PSOE por 
Alcalá

1. FLORENCIO CAMPOS CORONA
2. TOMAS SANCHEZ
3. CRESCENDIO VICENTE ABAD
4. JOSE MACIAS
5. MARISA MARTIN
6. JOSE L. GARCIA GRAVAN
7. PABLO GONZALEZ (UGT)
8. URBANO BRIHUEGA
9. JOSE MARIA IRASTORZA

10. DOLORES PEREZ QUIROS
11. JESUS DOMINGUEZ
12. JOSE MANUEL OSORIO (PTE)
13. FERNANDO ESPAÑOL
14. MODESTO QUIJADA
15. MARIA VICENTA SALAZAR

r .........................................................
¡¡ Ya estamos en la calle !!
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Un año más, Alcalá de Henares acogió a las 
más importantes personalidades del mundo literario.

El Paraninfo de la Antigua Universidad Cisceriana 
se vistió de gala para recibir a S.S.M.M. los Reyes de España, 

en la entrega del máximo galardón de la Lengua Castellana, 
el Premio Cervantes. El acto lo abrió Su Majestad el Rey 

Don Juan Carlos sobre las 12 y cuarto de la mañana, 
dando la venia para que se procediera á la lectura del acta 

de concesión del premio. A continuación el escritor premiado 
recogió de manos de Su Majestad el galardón profundamente 
emocionado. Tras estrechar las manos de Don Juan Carlos I, 

procedió a leer su discurso, con un nerviosismo tal que se le 
resecaba la boca y hasta se cayó su pañuelo a la alfombra.

Bioy Casares 
recogió de manos 

los Reyes el 
Premio Cervantes

_______Javier DE ANTONIO

Bioy Casares, en un discur
so autobiográfico y literario, 
se refirió a la influencia de un 
libro, «El Quijote», para defi
nir su vocación de escritor. 
«Quien me iba a decir a mí, 
que al cabo de 70 años recibi
ría el premio que lleva el nom
bre del escritor que me inició 
en las Letras», comentó du
rante su alocución.

Una vez concluyó el autor 
argentino, tomó la palabra el 
ministro de Cultura, Jordi Solé 
Tura, que se refirió a Bioy Ca
sares como un autor en el que 
los límites de la realidad se 
funde con la ficción y la fábu
la, comparándolo con el mis
mísimo Cervantes, y destacó

también que este premio reco
noce en Bioy Casares, su con
dición de retratista del pueblo 
argentino.

Al concluir el ministro, 
tomó la palabra su Majestad el 
Rey, que se refirió en su dis
curso al escritor argentino 
como un artista fuera de serie, 
destacando de su aspecto hu
mano su cordialidad. Para don 
Juan Carlos, el jurado que 
otorga el premio ha dado un 
año más en la diana con la 
elección del galardonado, al 
que es justo reconocer su con
tinuidad de estilo.

Tras una larga y cerrada 
ovación, «con todos los invita
dos en pie la coral compluten
se entona el «Gandeamus Igi- 
tur», los asistentes abandona-

----- Biografía-------
«Gracias a los políticos, los argentinos hablamos cada vez 

peor». Esta frase fue pronunciada por Bioy Casares al ser 
preguntado por su obra «Breve diccionario del argentino ex
quisito», en el que arremetió contra las muletillas reciente
mente incorporadas al lenguaje popular argentino.

Adolfo Bioy Casares nació en Buenos Aires el 15 de sep
tiembre de 1914. Su padre era un influyente abogado terrate
niente que llegó a presidir la Sociedad Rural Argentina. Su 
primera lectura fue Pinocho, y ya desde niño empezó á escri
bir, por amor, según él mismo declara. ,

Algunos cuentos suyos fueron descubiertos por su padre 
cuando tenía quince años. Tras corregir el estilo, los llevó a 
una editorial, que publicó 300 ejemplares de lo que sería su 
primer libro «Prólogo».

El escritor porteño abandonó la carrera de Derecho, pero 
tuvo que hacerse cargo de la administración de las posesiones 
familiares para que su padre le permitiera escribir. Después 
de «Prólogo», que sufrió críticas adversas, escribió «Contra 
el porvenir» y más tarde «Caos». Las tres son obras todavía 
inmaduras, y tras la publicación de la última, un crítico le 
aconsejó que se dedicara a sembrar tubérculos.

A principios de los años treinta, Bioy Casares conoce a 
Jorge Luis Borges, y juntos escriben varias obras a medias. 
Cambiaría de rumbo en 1937, con la publicación de «Luis 
Greve, muerto», aunque la fama le llegó con «La invención 
de Morel» tres años después.

Es el artífice de la literatura fantástica argentina, desde que 
en 1929 escribió «Vanidad o una aventura terrorífica». Su 
estilo ha evolucionado desde un tono metafísico hasta una 
visión cada vez más irónica de la realidad. Ultimamente ha 
abandonado el género de pura ficción, y sus relatos presen
tan un corte más tradicional. En 1986 fue nombrado ciudada
no ilustre de Buenos Aires, su ciudad natal.

Adolfo Bioy Casares, durante su discurso.

Según Bioy Casares, 
los políticos 

em pobrecen ls 
lengua castellana

El escritor argento 
se m ostró muy 

emocionado durante 
toda la ceremonia 

de entrega

i del premio

tiempo su Retorno, en una 
instalación realizada por Equi
po Tv-8 en los patios de Santo 
Tomás, Filósofos y Trilingüe.

La obra de enorme fuerza y 
belleza plástica, es una refle
xión metafísica acerca del 
tiempo, su reflejo y el mito del 
eterno retorno, conceptualiza- 
da a partir de la lectura de la 
obra de Adolfo Bioy Casares. 
Este escritor argentino, es una 
muestra de la sensibilidad de 
un hombre preocupado por el 
idioma castellano, y por su 
inapropiada utilización. Y en 
ello, nosotros los medios de 
comunicación somos parte in-

ron el Aula Magna, y ya en el 
llamado Patio Trilingüe degus
taron un aperitivo en el mo
mento más relajado de la ma
ñana. Fuera del protocolo ofi
cial pero con estrictas medidas 
de seguridad, los Reyes com
parten unos minutos de charla 
con literatos, corporación mu
nicipal e invitados, mientras la 
Tuna Universitaria puso una 
agradable nota de color y mu
sicalidad al momento, ento
nando viejas canciones univer
sitarias.

Visita a la exposición  
«El tiem po y su retorno»

Su Majestad, después de sa
ludar a muchos invitados y 
amigos, visitó la exposición El

rUn poco de
El Premio de Literatura en Lengua Castellano «Miguel de 

Cervantes» fue creado por orden del Ministerio de Informa
ción y Turismo, ya desaparecido, el 15 de septiembre de 
1975. La finalidad del nuevo galardón era la de otorgar un 
reconocimiento oficial, que se uniera a una notoriedad públi
ca, a la creación literaria en lengua castellana. La dotación 
de los primeros premios fue de cinco millones de pesetas. 
Adolfo Bioy Casares recibió doce. La entidad económica del 
premio se ha acrecentado como también lo ha hecho su pres
tigio y, como no, él número de galardonados. La primera 
convocatoria se llevó a cabo en el año 1976, desde ese mo
mento hasta ahora 16 han sido los premiados con el «Miguel 
de Cervantes», 8 españoles y 8 hispanoamericanos. Dentro 
de la historia del premio hay que citar la convocatoria de 
1979, en la que dos escritores lo recibieron simultáneamente: 
Gerardo Diego y Jorge Luis Borges.

Este año el premio no ha sido para un escritor español. En 
casi todas las ediciones se polemiza sobre la nacionalidad del 
autor premiado. No es, sin embargo, una cuestión tan banal 
como esa la que debe caracterizar el galardón. Es la lengua 
castellana, por encima de los nombres y los países, la que 
año tras año recibe el «Miguel de Cervantes».
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volucrada. Su crítica de la ne
fasta utilización de la lengua 
por parte de políticos y medios 
de comunicación, hace desde 
luego que lo debamos tener 
muy en cuenta.

Desde 1976, fecha inaugural 
del Premio Literario Miguel 
de Cervantes, han obtenido 
este galardón nueve escritores 
españoles: Jorge Guillén, Dá
maso Alonso, Gerardo Diego, 
Luis Rosales, Rafael Alberti, 
Gonzalo Torrente Ballester. 
Antonio Buero Vallejo y Ma
ría Zambrano. Y ha viajado 
más allá del charco ocho ve
ces: Alejo Carpentier, Juan 
Carlos Onetti, Octavio Paz, 
Carlos Fuentes y los tres ar
gentinos, Jorge Luis Borges, 
Roa Bastos y Adolfo Bioy Ca
sares.

Criterio de selección

El premio depende siempre 
de un sistema de selección de 
candidatos, que canaliza cada 
una de las academias de la 
Lengua en los países de habla 
hispana, y está galardonado 
con diez millones de pesetas. 
Este Premio Cervantes 1990, 
que por primera vez y como 
novedad se entrega en forma 
de Libro, es merecidísimo si 
tenemos en cuenta los oríge
nes del premiado, siempre 
fundamentales para entender 
al hombre que hay detrás de 
la obra. La obra que se ha pre
miado con justicia, como reco
nocía la prensa argentina, ha 
sonado ritmo y sones porteños, 
cual tango de Carlos Gardel.

'«tomento de la entrega del premio

Bioy Casares esEl Rey visitó

«El tiempo, 
su retom o»

Ecos en el 
patio

El Patio Trilingüe de la 
Universidad se llenó al fina
lizar la ceremonia con los 
rostros conocidos pertene
cientes al ámbito de la cul
tura y la política, y con los 
rostros apenas conocidos 
por nadie de aquellos de los 

• que no se sabe muy bien a 
qué mundo pertenecen. En 
todo caso, y como viene 
siendo habitual, las opinio
nes de los que tienen algu
na autoridad hablaron bien 
del galardonado, de su obra 
y de su discurso en el Para
ninfo.

El pasado día 23, en el 
Patio Trilingüe de la Uni
versidad Cisneriana sólo se 
hablaba en el idioma de la 
alabanza y el reconocimien
to a Adolfo Bioy Casares. 
Mientras, el escritor argen
tino se prestaba solícito y 
siempre sonriente a todas 
las peticiones de declaracio
nes y autógrafos. Dentro de 
la homogeneidad que casi 
siempre presentan ocasio
nes como estas, hubo mani
festaciones de algunos de 
los presentes en la ceremo
nia que aportaron los pe
queños matices que dife
rencian un acto de entrega 
del premio de otro acto de 
entrega. Este año, Antonio 
Buero Vallejo dijo que si 
no le gustase la obra del 
premiado no lo diría nunca 
en una ocasión así. Fernan
do Fernán-Gómez afirmó 
que el mejor castellano es 
el que se habla en Hispa
noamérica. Joaquín Legui- 
na estaba encantadísimo 
con todo, era la primera 
vez que asistía a una entre
ga del premio. El ministro 
de Cultura, Jordi Solé 
Tura, destacó el sentido del 
humor de Bioy Casares.

Fueron, en definitiva, 
ecos que se oyeron en el 
Patio Trilingüe.

GRAN TERRAZA 
DE VERANO

P a r ppsfattrattfr p n m tfr

\ 
®
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\v * Especialidad en tapas de cocina.
* Comidas caseras. • 

* M enú: 550 ptas.
* 8 platos a elegir.

* Salón para reuniones de em presa. *
* Bautizos.

* Comuniones.

C/. Medio Celemín s/n. 28880 MECO (Madrid)
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Para el concejal de Personal se trata de una 
huelga política__________________________

El Ayuntamiento no 
negociará con los 
trabajadores

«... es una huelga con visos políticos ( ...) , desde luego el equi
po de Gobierno y este concejal no tienen nada que objetan». Así 
se pronunciaba Ricardo Cabañas, concejal de personal del 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares, respecto a los paros que 
durante los días que fueron del 15 al 19 de abril se llevaron a 
cabo por parte de los trabajadores municipales.

El Ayuntamiento de Alcalá 
no negociará con los trabaja
dores municipales que se han 
estado sumando a la huelga 
por considerar que las bases 
que sustentan esas moviliza
ciones no tienen sentido, así 
como por creer que la huelga 
tiene unos motivos fundamen
talmente políticos, según ha 
manifestado el concejal de 
Personal del Consistorio, Ri
cardo Cabañajs. El edil ha sa
lido al paso también de las 
acusaciones de incumplimien
to del Convenio Colectivo fir
mado el pasado mes de octu
bre, tras nueve meses de nego
ciaciones.

Por un lado, el 1 por ciento 
de la cláusula de revisión sala
rial, que el Ayuntamiento 
adeuda a los trabajadores des
de enero hasta diciembre del 
pasado año 1990, no ha sido 
abonado aún debido a proble
mas técnicos, según Cabañas, 
quien ha asegurado también 
que los trabajadores tenían co
nocimiento de que el importe 
total se les iba a abonar duran
te el mes de abril desde finales 
del mes de marzo. El incre
mento correspondiente a 1991 
está siendo percibido, según el 
edil, desde el mes de enero del 
presente año.

Respecto a los 170 millones 
que los trabajadores reivindi
can para que se lleve a cabo 
una valoración de los puestos 
de trabajo. Cabañas ha afir
mado que «primero habrá que 
hacer un estudio para saber

a qué trabajadores afecta». 
Este estudio ya se está llevan
do a cabo. Por último, la peti
ción del tres por ciento del 
fondo social para prestaciones 
ya se está percibiendo, incluso 
en mayor cantidad. Según el 
Ayuntamiento, los trabajado
res reciben en la actualidad un 
5,7 por ciento. Esta cantidad, 
sin embargo, es interpretada 
de distinta forma por los tra
bajadores, quienes la conside
ran como el incremento co
rrespondiente a la subida de la 
inflación. De momento se está 
a la espera de que la Mesa Re
gional de Madrid se pronuncie 
sobre este hechoy decida si el 
tres por ciento reclamado por 
los trabajadores se incluye en 
las cantidades que ya reciben, 
o bien el Ayuntamiento tiene 
que abonarlo separadamente.

Lo que parece estar claro es 
que el Ayuntamiento alcalaíno 
no está dispuesto a mantener 
conversaciones con los traba
jadores que puedan llevar a 
conseguir algún acuerdo que 
acabe con unas movilizaciones 
que, según el mismo equipo de 
Gobierno, están causando mo
lestias y trastornos a los veci
nos a pesar de que la gestión 
municipal no se ha paralizado. 
El concejal de Personal, Ri
cardo Cabañas, ha asegurado 
que él ha estado «abierto 
siempre, cuando han sido pro
blemas estrictamente labora
les, con o sin razón, por lo me
nos desde mi óptica. Siempre 
ha estado el despacho abierto

Ricardo Cabañas

para negociar. Yo llamo a esta 
huelga Los Ojos del Guadia
na, porque aparece y desapa
rece. Aparece una hora, dos, 
tres, cuatro y luego el día 
completo. Desaparece y luego 
nos la encontramos casual
mente en vísperas de las elec
ciones municipales». Cabañas 
asegura que los puntos reivin
dicados no tienen consistencia, 
esto por un Ido. «Por otro, 
cuando veo precisamente que 
estamos inmersos en un proce
so de conflictos colectivos a ni
vel nacional y el nuestro desa
parece y aparece a posteriori, 
(...) tengo que pensar que es 
una huelga con visos políticos

El Ayuntam iento 
no incumple el 

Convenio Colectivo, 
según Cabañas

«La huelga es una 
irresponsabilidad 
en los tiem pos en 
los que estam os»

y, por lo tanto, los que la han 
convocado que hagan un análi
sis y vean si están en condicio
nes de retomar el problema.

Las bases que sustentan las 
movilizaciones no tienen senti
do de ser y, viendo las fechas 
de las huelgas, desde luego el 
equipo de Gobierno y este 
concejal no tienen nada que 
objetar, simplemente respetar 
el derecho a la huelga».

Las próximas movilizaciones 
están previstas para los días 
22, 23 y 24 de mayo, fechas en 
que los paros tendrán una du
ración de la jornada laboral 
completa.

AUTO-ESCUELA

CANAL
------------------------------TE OFRECEMOS.-----------------------------

-Poder pagar el carnet de conducir en cómodos plazos desde 3.651 ptas. al mes y sin entrada.
-Profesorado titulado (femenino y masculino) con experiencia probada en la enseñanza.
-Gran porcentaje de alumnos aprobados en primera convocatoria.
-Clases teóricas con horario de mañana y tarde.
-Clases practicas todo el día desde las 7 de la mañana hasta las 10 de la noche.
-La más amplia gama de coches, totalmente nuevos (Audi. Citroen. Opel. Ford y Renault).

_________________________TE E SPER A M O S EN:____________________________
l Pescadería n I (B. \  onecía p Jcl Val n."53 (treme pise, municipal) Ciudad La Luz N." 3 (junto al amhul.)

Teléf.: 88» 62 37 Te léf.: 889 06 72 Teléf.; 886 07 48
Al CAI A DF HENARES ALCALA DE HENARES MECO

GRAFICAS Ordax
JAVIER L. SANZ GARCIA

T IP O G R A FIA  - O FF S E T  - PAPEL C O N TIN U O  

ETIQ U ETA S EN R OLLOS - C A TA LO G O S - FO LLETO S  
TA LO N A R IO S - Todo tipo de trabajos de IM PR EN TA

C/ Manzana, 4 - Teléfono.: 886 07 53 
28880 MECO (Madrid)
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Los paros se sucedieron durante cinco días

Sigue el conflicto entre el Ayuntamiento 
de Alcalá y los trabajadores

Los trabajadores municipales realizaron paros progresivos desde el día 15 hasta el día 
19, fecha en la que la huelga se llevó a cabo a lo largo de toda la jornada laboral. Hasta 
el momento no se han producido contactos entre ambas partes.

Como estaba previsto, final
mente se llegó a las moviliza
ciones. El primer día de huel
ga el paro tuvo una duración 
de una hora, tiempo que se 
fue incrmentando hasta el día 
19, cuando los paros duraron 
toda la mañana que compren
de la jornada de la mayoría de 
los trabajadores municipales. 
La decisión final de ir a la 
huelga corrió a cargo de una 
Asamblea General celebrada 
el pasado mes y a la que acu
dieron 331 trabajadores de los 
900 aproximadamente que tra
bajan para el Ayuntamiento 
alcalaíno. La votación que de
cidía si se llevaban a cabo o no 
las movilizaciones arrojó los 
siguientes resultados: 192 a fa
vor, 108 en contra y 31 absten
ciones.

Las cifras en torno al segui
miento y la incidencia de la 
huelga entre los trabajadores 
varían, como cabía esperar, 
según la fuente que se consul
te. El concejal de Personal, 
Ricardo Cabañas, ha afirmado 
que tan sólo entre el 30 y el 35 
por ciento de los trabajadores 
han seguido las movilizacio
nes.

Por su parte, el Comité de 
Trabajadores ha asegurado

que el número total de compa
ñeros que ha secundado la 
huelga asciende al 95 por cien
to aproximadamente del total.

Hasta el momento no se han 
producido contactos entre los 
trabajadores y el Ayuntamien
to quien, a través de las pala
bras de Ricardo Cabañas ha 
negado que este hecho vaya a 
tener lugar. Antonio Ramón 
Rodríguez, presidente del Co
mité, ha asegurado que los tra
bajadores están hartos y que 
van a trabajar hasta conseguir 
que el Ayuntamiento acepte 
sus propuestas.

Las movilizaciones llevadas 
a cabo no han consistido en 
paros únicamente, sino que los 
trabajadores también se han 
manifestando por las calles al- 
calaínas y se han concentrado 
en varias ocasiones frente a las 
puertas del Ayuntamiento, 
acompañando su presencia 
con pancartas, sonoros pitos y 
gritos de consignas contra el 
alcalde y el equipo de Gobier
no.

En caso de que no se llegue 
a ningún acuerdo entre los tra
bajadores y el Consistorio, las 
movilizaciones se repetirán los 
próximos días 22, 23 y 24 de 
mayo.

Los trabajadores de 
Vetrotex están en huelga

Después de dos meses de 
negociaciones, los trabajado
res de Vetrotex comienzan 
una huelga, con paros alter
nativos de 24 horas. Los tra
bajadores piden el 10% de 
incremento salarial y la em
presa les ofrece solo el 6% 
de mejora en el convenio, 
con una duración de tres 
años, mientras los trabajado
res, quieren que su duración 
sea de un año. La empresa 
también ofrece un plus de 
productividad, donde los em
pleados opinan «que si se 
saca, se cobra, si no. no se 
cobra».

Los paros, comenzaron el

pasado día 22 y siguieron el 
día 23 y lunes 29. Continua
rán el 3 de mayo, 8 de mayo, 
y así hasta los últimos cinco 
días del mes de mayo,*27, 28, 
29, 30, 31.

Las negociaciones durante 
estos dos meses, han sido 
buenas,'pero la empresa, se
gún los empleados, ha ofreci
do poco dinero. El sigui- 
miento de la huelga, por par
te de los trabajadores, ha 
sido bastante buena, regis
trándose a las siete y media 
de la mañana, una concen
tración de cuatrocientas per
sonas, a las puertas de la em
presa. Los trabajadores frente a las Instalaciones de la empresa.

.INDESER, S.L. COM PRA-VENTA DE PISOS 
ASESORIA FISCAL Y CONTABLE

I N D C/ Talamanca, 5, 1° Izda. — Tfnos.: 882 98 37 - 882 98 36 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid)



20/Cultura I a QUINCENA MAYO / EL REFLEJO 
/  DEL HENARES

Así quedó el III Concurso Pop-Rock
C. MORENO

El grupo musical «Arcán
gel» de Torrejón se alzó con 
el primer lugar del III Concur
so de Pop-Rock Villa de Azu- 
queca, embolsándose las 
200.000 pesetas con que se 
premiaba al ganador.

En segundo lugar quedó 
«La Sede», de Valencia, con 
un premio de 100.000 pesetas.

En tercer lugar quedaron 
empatados dos grupos «Som
bras», de Daimicl y «Los Con
trarios», de Vigo: quinto y 
sexto, respectivamente, «Dos 
Largas Semanas», de Torre
jón, y «Fuerza Vital», de Gua- 
dalajara.

El presupuesto total de este 
concurso ascendió a algo más 
de un millón seiscientas mil 
pesetas, de las cuales, un mi
llón puso el Ayuntamiento y el 
resto los patrocinadores.

Comienza la próxima semana

II Feria de la Planta y de la Flor en Alcalá
La Plaza de Cervantes de 

Alcalá de Henares será el lu
gar que durante los próximos 
días 10, II y 12 de mayo, al
bergará la Feria de la Planta y 
de la Flor, que por segundo 
año consecutivo se celebra en 
la ciudad complutense.

La Feria, que busca ante 
todo la promoción de las plan
tas, ha sido organizada por 
doce floristerías locales que 
participarán en la muestra con 
sus casetas. Sus propietarios 
propusieron la idea al Ayunta
miento alcalaíno. que la aco
gió positivamente y que será el 
encargado de la coordinación 
del evento, además de partici
par en el mismo con una case
ta propia destina exclusiva
mente a la exhibición. En esta 
caseta municipal se podrá re
coger un díptico informativo 
en el que se darán recomenda
ciones sobre los cuidados que 
hay que prestar a las plantas.

Durante el desarrollo de la 
feria tendrán lugar dos activi
dades concretas, además de la 
exposición y venta. Por un 
lado, se espera la visita de un

experto en la materia, el padre 
Mundina, quien ya estuvo pre
sente en la edición del año pa
sado. Por otro, habrá una ex
hibición de arte floral. Todas

las floristerías participantes en 
la feria elaborarán un ramo 
entre los cuales habrá un gana
dor. Posteriormente, los ra
mos se subastrán y los fondos 
recaudados se destinarán a 
una asociación benéfica.

En los diferentes puestos 
que conformarán la feria, cuyo 
alquiler supone un coste de 
48.000 pesetas para cada uno 
de los propietarios de las flo
risterías participantes, podrán 
encontrarse todo tipo de flores 
y plantas. La experierlcia del 
pasado año, que contó con 
una fuerte asistencia de públi
co, mostró las preferencias de 
los ciudadanos se inclinan ha
cia las flores más clásicas, las 
rosas y los claveles.

La organización espera que 
también esta edición de la Fe
ria resulte un éxito, de forma 
que pueda consolidarse y cele
brarse año tras año como es su 
deseo.

BREVES
D ía  de l Joven  

C a m a rm e ñ o
El próximo domingo día 

5 de mayo, se celebrará el 
Día del Joven Camarmeño, 
el primero que se realiza en 
el pueblo.

El programa de activida
des comenzará a las 12 de 
la mañana con un concurso 
de guisos por peñas.

A partir de las 17 horas, 
se desarrollará una pintada 
de murales sobre pared, y 
se finalizarán los actos con 
un baile de disfraces y una 
merienda.

D ía  de la  
T e rc e ra  E d a d

El próximo día 10 de 
mayo, se celebra en Meco 
el Día de la Tercera Edad. 
Se trata de una actividad 
que se inició el año pasado, 
y dados los resultados tanto 
el Ayuntamiento como la 
Asociación de la Tercera 
Edad, han creído oportuno 
repetirla este año.

El programa de activida
des organizado, cuenta con 
charla coloquio, una comi
da y una gran velada.

Están invitadas las Juntas 
Directivas de las Asociacio
nes de Camarma de Este- 
ruels, Valdeavero y Los 
Santos de la Humosa.

Teatro en 
Azuqueca

El pasado 24 de abril co
menzaron las representa
ciones teatrales de la Com
pañía Benavente en Azu
queca, habiendo tenido ac
tuaciones hasta el día 2 de 
mayo. Las obras que pudie
ron verse fueron: «Bajarse 
al Moro», de Alfonso San
tos; «Mal año de lobos», de 
Linces Riva; «La Sopera», 
adaptada por Juan José Ar- 
ehete, y «Los Derechos de 
la Mujer», de Alfonso 
Paso.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

G R A C I A S
En nombre de los benefi
ciados por los 637 proyec
tos de desarrollo que se 
van a financiar, total o par
cialmente, este año en el 
Tercer Mundo.

GRACIAS a todos los que 
habéis aportado algo de 
vuestro tiempo o dinero: 
particulares, medios de co
municación social, cole
gios, parroquias, profesio
nales, etc.

O. Barquillo. 38,2o ■ Tel 91/410 75 00 
28004 MADRID

I Nombre_____________________________|
| Dirección- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1
i Ciudid_____________________ C.P-------- -

Ruego me envíen mis inlormjción cobre M.U

Manos
Unidas
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Con la participación de grupos ecologistas

Exito del 4° Día del Arbol 
en Alcalá de Henares

Este día resulta un acto más para promocionar el Plan Verde 
correspondiente al programa de actuación municipal durante 
cuatro años, de los que ya han transcurrido dos de ellos.

Como culminación de la Campaña Anual del Plan Verde, en 
la mañana del sábado 27, se convocó el Día Ciudadano del Ar
bol. Las actividades que se desarrollaron, comenzaron con la 
plantación de un alcornoque en el Parque (PDonell, y que contó 
con la asistencia del concejal de Medio Ambiente.

Desde las once de la maña
na los alcalaínos pudieron ob
servar cómo se monta un glo
bo aerostático, que una vez 
elevado con aire caliente fue la 
delicia de los niños que pudie
ron subirse a él, elevándose 
unos metros. Además cada 
uno de los grupos ecologistas, 
se montó una alegoría natural 
propia, como enseñar la reali
zación de papel, el correcto 
arte de la jardinería o acampar 
protegiendo la naturaleza.

A mediodía, se hizo entrega 
de medallas y premios a los 
participantes seleccionados y 
ganadores del 4o concurso con
vocado por el Ayuntamiento

A y u n tam ien to  
y g rupos 
juven iles 
trab a ja ran  
ju n to s

en los distintos niveles y mo
dalidades de dibujo, comic y 
relato corto, cuyo tema era el 
medio ambiente. También se 
hizo entrega de los diplomas a 
los ganadores del III Concurso 
de Embellecimiento de Espa
cios Naturales y Urbanos.

Todos estos actos fueron 
amenizados por la Escuela de 
Animadores de Tiempo Libre 
Henar, con la colaboración de

Grupos Juveniles de Alcalá de 
Henares. Los objetivos que se 
han buscado se dirigen hacia la 
educación Medio Ambiental 
de la población, incidiendo en 
la participación ciudadana en 
la Campaña de Plantación y 
actividades colectivas, para la 
recuperación y repoblación de 
árboles autóctonos de los ce
rros de Alcaló de Henares.

Todo esto, bajo la organiza
ción del grupo Henar, y Pablo 
Sanz, director del Centro de 
Formación de Recursos y Ac
tividades. Colaboraron con 
ellos la Cooperativa Enebro, 
Anthos, Azahar, Concejalía 
de Participación Ciudadana, 
colegios de EGB, Colectivo 
Arce, Aviación Civil, Grupo 
Scouts Calasanz Val, Casa de 
Oficios Ambientales. Alboro
to, Asociación de Vecinos El 
Val, Taller de Danza Alcalá, 
Protección Civil, Baobab, Ba
bor, leona. Gneis y las Conce
jalías de Medio Ambiente y 
Festejos.

La Asociación Socio-Cultural de la Mujer en Valdeaveruelo

Fomenta la cultura de la localidad

Vecinos de Valdeavero trabajando en el local de la asociación.

Desde 1988 aproximada
mente, un grupo de mujeres 
del municipio de Valdeavero 
se reunía para realizar activi
dades de tiempo libre, tales 
como manualidades, excursio
nes...

Poco a poco surgieron en 
ellas inquietudes ppr ampliar 
este tipo de actividades al res
to del colectivo de mujeres del 
pueblo. A raíz de ello, se fija 
una cuota mensual para hacer

trente al gasto de todas las ta
reas.

El Ayuntamiento, haciéndo
se eco de la importancia de fo
mentar el desarrollo de gru
pos, hace una aportación eco
nómica anualmente.

Con fecha 26 de junio de 
1990, se funda la Asociación 
Socio-Cultural de la Mujer de 
Valdeavero, legalizada meses 
más tarde. Esto nos ha permi
tido en el presente año, elabo

rar un proyecto de trabajo, 
que esperamos sea subvencio
nado por la Dirección General 
de la Mujer, y cuyos objetivos 
son el fomento de actividades 
de formación y ocio y por me
dio de charlas-coloquio, talle
res de manualidades y salidas 
culturales.

En estos momentos el nú
mero de socias es de 70, que 
deseamos se amplíe en un fu
turo próximo.

Progrma de actividades 
para el mes de mayo
E X P O S IC IO N E S

— Exposición aptológica del pintor alcalaíno Félix Yuste. 
CAPILLA DEL OIDOR.

— Exposición del Taller de Arqueología «El Juncal». 
CASA DE LA ENTREVISTA.

F IE ST A S  DEL 2 DE M A Y O
— Miércoles 1, 20,00 horas:

«La Flauta Mágica», Opera de Cámara de Varsovia. 
TEATRO SALON CERVANTES.

— Jueves 2 y viernes 3, 20,00 horas:
«Las Bodas de Fígaro», Opera de Cámara de Varsovia. 
TEATRO SALON CERVANTES.

— Sábado 4, 22,00 horas:
«¿Bailas?», por la orquesta de baile Deliciosa Royala. 
PLAZA DE CERVANTES.

— Sábado 4, 22,00 horas:
Concierto de «Celtas Cortos». PLAZA DE TOROS.

— Domingo 5, 20,00 horas:
«Bomberos de la Red de Teatro», espectáculo teatral 
en la calle a cargo de La Molécula Díscola.
PLAZA Io DE MAYO.

TE A T R O
— Sábado 4, 19,00 - 22,00 horas. Domingo 5, 21,00 horas: 

«Celos del aire» de José Luis López Rubio.
TEATRO SALON CERVANTES.

— Viernes 10, 21,00 horas. Sábado 11, 19 y 22 horas. 
Domingo 12, 21 horas.
«Aquí no paga nadie» de Darío Fo y a cargo del Teatro 
del Alba. TEATRO SALON CERVANTES.

— Sábado 18, 21,00 horas:
«Giselle» y «El sombrero de tres picos», por el Ballet 
Clásico de Madrid. TEATRO SALON CERVANTES.

— Domingo 19, 21,00 horas:
«Chopiniana», «Majísimo», «El amor brujo», «Pas de 
quatre» y «Juegos», por el Ballet Clásico de Madrid. 
TEATRO SALON CERVANTES.

p

— Viernes 24, 21,(X) horas:
Integral de los Cuartetos de Faluta, W.A. Mozart. 
Jorge Caryvschi, flauta. Lucy Van Dael, violín. Emilio 
Moreno, viola. Wouter Móller, cello.
TEATRO SALON CERVANTES.

— Sábado 25, 19,00 y 22,00 horas:
«Los azares del veraneo», por la compañía Tranvía 
Teatro. TEATRO SALON CERVANTES.

En la Plaza de Toros se celebrará el concierto de Celtas Cortos.
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Asociación Cultural de la Tercera Edad• .

de Camarma de Esteruelas
Con fecha de 20 de enero de 1987, comenzó a funcionar la 

Asociación Cultural de la Tercera Edad de Camarma de Es
teruelas, teniendo como fines el desarrollo y promoción del 
Bienestar Social, a través de actividades de ocio y tiempo 
libre.

El Ayuntamiento, haciéndo
se eco de la importancia del 
fomento y desarrollo de gru
pos, cedió a la Asociación una 
sede social, que ellos cuidan y 
miman con un gusto excelente, 
creando un ambiente muy aco
gedor.

Los ingresos de la misma, 
proceden de las cuotas de los 
asociados y de subvenciones 
que ellos mismos solicitan al 
INSERSO y a la Consejería 
de Integración Social, que has
ta ahora han venido conce
diendo. El Ayuntamiento por 
su parte, se hace cargo de los 
gastos de manutención de la 
sede social y subvenciona 
anualmente parte del progra
ma de trabajo (excursiones, 
talleres de manualidades, 
etc.).

La asociación funciona, con 
un alto porcentaje de partici
pación de la mujer, siendo el 
número de asociadas mayor 
que el de socios, completando

I
Los Servicios 
Sociales y el 
A y u n tam ien to , 
sa tisfechos

un total de ochenta y siete. 
Aparte de las magníficas ma
nualidades que realizan, pro
pias de artistas, destacamos 
que una de las subvenciones 
que recibieron, fue para crear 
una pequeña biblioteca.

Tanto desde el propio 
Ayuntamiento, como desde 
los Servicios Sociales Genera
les, nos han mostrado su satis
facción, por el trabajao que la 
Asociación de la Tercera Edad 
está haciendo en favor de la 
promoción de este colectivo.

Pedro César

ALTA
PELUQUERIA

Si quieres 
cambiar de imagen 

con todas las 
posibilidades 

de éxito

Hacemos los cortes más atrevidos, 
los peinados más modernos, 
sin olvidar los más clásicos

SOMOS PROFESIONALES

Somos especiales en Enfermedades del Cabello.

Nuestro objetivo es cuidarlo al máximo.

* Limpieza de cutis
* Tratamientos faciales
* Tratamientos corporales
* Depilación a la cera
* Manicura
* Pedicuro
* Uñas porcelana, etc.

*  Horario de 9,30 h. a 6,30 h. ininterrumpidamente *

■BJSfiS»TENEMOS PRECIOS JOVENES PARA  
TODAS LAS EDADES

San Isidro ya tiene 
programa de fiestas

C. MORENO

La Concejalía de Festejos 
del Ayuntamiento de Azuque- 
ca, por su concejal señor Bra
vo, ha dado a conocer el pro
grama de fiestas de San Isidro 
91. Un programa lleno de va
riedades y para todos los gus
tos con charangas y pasacalles, 
deporte, actuaciones musicales 
y bailes.

Fiesta de la Espiga volverá a 
llenar las calles de Azuqueca 
de alegría y color. La orquesta 
Alcatraz nos animará a partir 
de las 21,00 horas con su músi
ca.

El jueves 16 de mayo actua
rán en la Plazoleta de la Casa 
de la Cultura el grupo alcalaí- 
no «Exodo». El viernes 17 de 
mayo a las 20,00 horas actuará 
el grupo azudense «Etiqueta

C harangas,
p asaca lles ,
d ep o rte s ,

ac tu ac io n es
m usica les y bailes

Las fiestas darán comienzo 
el día 15 de mayo a las 10,00 
con dianas y pasacalles ameni
zados por charangas que parti
rán del Ayuntamiento reco
rriendo diversas calles de 
nuestra localidad.

A las 17,00 horas se llevará 
a cabo la presentación al pue
blo de Azuqueca de la Agru
pación Musical Folklórica «El 
Vallejo» acto que tendrá lugar 
en la Casa de Cultura. Y para 
seguir animados, a las 18,00 
horas y saliendo de la Plaza de 
la Constitución la tradicional

Negra», el día 19 en la Casa 
de la Cultura tendremos Re
vista de Variedades ton ballet, 
música española y la actuación 
del humorista Manolo de 
Vega, habiendo dos funciones 
una a las 17,00 horas y otra a 
las 8 de la tarde.

El grupo musical Ethel y 
Malvarrosa cerrará estas fies
tas de San Isidro 91 junto con 
los fuegos artificiales. Según 
ha podidcf conocer EL RE
FLEJO, el presupuesto para 
estos actos asciende a más de 
cinco millones de pesetas.
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Malestar entre los libreros alcalaínos por la 
deficiente organización de la Feria del Libro

La décima edición de la Feria del Libro de Alcalá de Henares, 
ha tenido unos comienzos difíciles según ha manifestado Angel 
Díaz, presidente de la Asociación de Libreros alcalaínos, por un 
retraso de dos días en su inauguración.

A las siete de la tarde del 
pasado viernes día 19, estaba 
prevista la inauguración oficial 
de la Feria con la presencia del

alcalde, Florencio Campos, 
pero a esa hora las 38 casetas 
que componen la muestra, no 
pudieron abrir al público debi
do al cambio de ubicación de 
las casetas de un lado a otro 
de la Plaza. Además los distin
tos stands, montados con pri
sas, no estuvieron terminados 
hasta el domingo, dos días 
después.

Kl Ayuntamiento acusado

Angel Díaz, ha acusado di
rectamente al Ayuntamiento 
de provocar una importante 
pérdida de tiempo y dinero a 
los libreros, por su negligencia 
en la organización.

A pesar de que la Feria de 
este año tiene unas excelentes 
perspectivas, según el presi
dente de la Asociación de Li
breros, su labor es más de pro
moción que de obtención de 
beneficios por ventas, ya que

pagar al personal que trabaja 
en las casetas y el alquiler de 
las mismas, 25.000 pesetas 
para los libreros locales, no 
permite hablar de grandes be
neficios. A los costes de los li
breros hay que sumar también 
las actividades de promoción 
como la invitación a escritores 
para la firma de ejemplares de 
sus obras, o los regalos a cole
gios que visitan la Feria.

Juan Miguel Salvador, uno 
de los libreros con más arraigo 
en la vida universitaria, va más 
lejos en sus acusaciones, y ta
cha de «cacicadas las últimas 
acciones municipales, cuando 
desde un mes antes se intentó 
colaborar con la Fundación 
Colegio del Rey, sin conseguir 
más que una modificación en 
el precio de las casetas». Res
pecto a que el alcalde no halla 
este año inaugurado oficial
mente esta Feria, Juan Miguel 
simplemente comentó «que no 
se había atrevido».

Diez segundos acaban con quince 
años de espera

Foto: J HERMOSILLA.
C. MORENO

El pasado viernes 12 de 
abril Azuqueca cambiaba su fi
sonomía urbana tras la voladu
ra de un edificio de ocho plan
tas que llevaba a sus espaldas 
la friolera de casi quince años 
en espera de ser terminado o 
demolido, como así ocurrió al 
final. Este bloque, conocido 
como el de los americanos, 
junto con otras dos torres ge
melas. se empezó a construir 
a mediados de la década de los 
años setenta. En 1978, por 
problemas de la empresa, se 
paralizó su conclusión, que

dando como un vestigio inaca
bado de la época en que no 
había planes urbanísticos. Por 
entonces se podía llegar hasta 
las ocho alturas, o lo que es lo 
mismo. 4 metros cúbicos de 
volumen por metro cuadrado 
de superficie. Ahora, según las 
nuevas ordenanzas sólo se 
puede edificar 2,8 metros cúbi
cos por metro cuadrado, es de
cir. cuatro alturas máximo.

En 1990, cambió de manos 
de empresa y se negoció con 
el Ayuntamiento la termina
ción de los tres bloques. Como

los nuevos planes de Urbanis
mo no permitían las ocho altu
ras, se llegó al acuerdo que, a 
cambio de permitir que dos 
bloques tuvieran más altura de 
la permitida,' el tercero se de
moliera y en su lugar quedaran 
locales comerciales y zonas 
verdes. Si no, el Ayuntamien
to se vería obligado a declarar
los todos en ruina. La empresa 
accedió y con ello se llegó al 
viernes 12 de abril y la voladu
ra del edificio en discordia. La 
misma fue perfecta y no se re
gistraron anomalías.

CARPINTERIA DE ALUMINIO CRISTALERIA

Ctra. de la Estación, 3 - Tfno.: 886 04 53 
Exp. y Venta: Urb. Nueva Castilla, local 24 

Tfno : 886 11 37 —  MECO (Madrid)

La cifra más alta de casos 
de sida está en la 
Comunidad de Madrid

En la Comunidad de Madrid se han detectado desde 1982 
un total de 1.097 casos de SIDA, lo que representa un 
20,72% de los registrados en todo el país. El hospital Grego
rio Marañón es el centro que trata a mayor número de afecta
dos por esta enfermedad en toda España.

Sólo Andalucía supera a 
nuestra comunidad en núme
ro de enfermos de sida. El 
primer caso se diagnosticó en 
la Clínica La Paz, y desde 
entonces 456 enfermos han 
fallecido de esta enfermedad. 
La tasa de mortalidad es cua
tro puntos superior a la me
dia del país.

Los varones son, por se
xos, el grupo más afectado. 
En abril del pasado año, la 
proporción era de 921, frente 
a 176 mujeres ingresadas con 
sida. Por edades, el sector de 
más riesgo es el comprendido 
entre los 30 y los 39 años. 
Más de la mitad de los enfer
mos son adictos a la droga 
por vía parenteral, y casi 
2(X) bisexuales.

Por otra parte, hasta abril 
de 1990 se habían diagnosti
cado 36 casos de sida en me
nores de 15 años, de los que 
19 han fallecido.

El hospital Gregorio Ma
rañón, dependiente de la Co
munidad de Madrid, trata 
diariamente a una media de 
60 afectados por el síndro
me, cifra muy superior a la 
de cualquier otro centro eu
ropeo. El Gregorio Marañón 
creará una unidad especial, 
dotada de 30 camas, que será 
pionera en España. Esta uni
dad se incluye dentro de un 
programa de asistencia desti
nado a atender la creciente 
demanda. También se prevé 
la creación de un hospital de 
día, en el que se podrá reci
bir tratamiento ambulatorio, 
y que dispondrá de la ayuda 
de dos consultas externas.

La dirección del hospital 
programará además un curso 
de orientación destinado al 
personal sanitario, para evi
tar los contagios.
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¡Aquí está la farmacéutica! (I Parte)
¡Aquí estoy!
Creo recordar que el núme

ro cero de su gran periódico, 
su Búho, se preguntaba ¿dón
de está el farmacéutico?

Es por lo que encabezo esta 
carta diciendo, que aquí estoy, 
ahora y en todo momento que 
nuestros sufridos lectores me 
han necesitado.

Ese Búho suyo, como es un 
ave de rapiña, y nocturna, 
cuando llega el día, y la luz del 
sol, no da la cara, y se escon
de. Por lo tanto, me tengo que 
dirigir a usted, como responsa
ble de toda la serie de dispara
tes, injurias y difamaciones y 
también hay que decir de san
deces, que se relatan en el ino
portuno reportaje.

Lo primero que he de decir, 
es que a una persona no la 
pueden tratar como a mí se 
me ha tratado, sin antes haber 
contrastado la noticia. Claro 
está, que usted sabía que si 
llegaba a la verdad del asunto 
antes de publicarlo, no tendría 
razón de ser su reportaje, y de 
eso se trataba. Primero inven
tar una historia, dá lo mismo 
que sea verdad o mentira, dá 
lo mismo que se infamie o in
jurie, dá igual; lo principal es 
rellenar un hueco como sea de 
su periódico, provocando al 
protagonista de dicha historia 
a entrar al trapo, como vulgar

mente se dice, y a contestar, 
intentando en la medida de lo 
posible, restablecer su honor y 
el respeto de sus vecinos, lo 
cual lleva como consecuencia 
rellenar nuevamente otro hue
co en un número posterior.

Lo que sí le pido, por favor, 
es que publiquen lo antes posi
ble esta carta, ya que me temo 
que los derroteros por los que 
ha entrado su publicación, no 
le auguro una vida muy larga 
y ya que tengo que robar tiem
po de mi trabajo para contes
tar. me gustaría llegar a tiem
po.

Les voy a contar señores la 
historia real que ocurrió el día 
1 de abril de 1991, no el cule
brón televisivo que les han na
rrado:

A las 22,30 horas, fueron re
queridos mis servicios por par
te de una señora, a la cual dije 
que en menos de diez minutos 
sería atendida. ¿Es tan larga 
esa espera?. ¿Por qué el 
Búho, que estaba posado en la 
puerta de mi farmacia no vio 
que no a diez, sino a los ocho 
minutos, estaba atendiendo a 
esta persona? Sigamos. Dicha 
señora, acompañada de su ma
rido, me presentó una receta 
de pensionista lo cual ya me 
dio a sospechar que de urgen
cias no venía, ya que en estos 
centros actualmente no se emi

ten recetas, no obstante, y sin 
yo decir nada, ni pedirle la 
cartilla de la Seguridad Social 
(cosa obligada a preguntar) lo 
atendí con sumo gusto. Fue 
después de que yo les dispen
sara el medicamento, cuando 
esta señora me inquirió dicien
do, que si yo estaba de guar
dia, debía estar dentro de la 
farmacia las 24 horas del día, 
contestándole, que al ser una 
farmacia única, en una pobla
ción rural, esto no era así, sino 
que yo podía estar disponible 
y localizable durante ese tiem
po. Además le informé, de 
que yo no llevaba veinticuatro, 
sino setenta y dos horas de 
guardia. ¿Hace ese número de 
horas seguidas las farmacias de 
Madrid o Alcalá?

Seguidamente yo le hice 
esta consideración: ¿cuánto 
tiempo tardaba usted cuando 
vivía en Madrid en encontrar 
la farmacia de guardia? Por
que dese cuenta que por ejem
plo, en Alcalá de Henares, 
con una población cercana a 
los 160.000 habitantes, se que
da una sola farmacia de guar
dia, y no precisamente siem
pre es la de abajo de casa. ¿Es 
para tanto (nuevamente le 
pregunté) esperar ocho minu
tos?

Abreviando la conversa
ción, les contaré que esta se

ñora que me vino a decir que 
ella no venía de un centro de 
urgencias, sino que su receta 
la tenía desde por la mañana. 
Fue la gota que colmó el vaso.

Porque yo no es que la eche 
en cara, y además me parece 
muy bien, que si ha tenido la 
receta desde por la mañana en 
su casa, y se la haya olvidado 
recogerla durante el día en 
cualquier farmacia y solicite 
mis servicios por la noche, 
pero lo que no me parece 
bien, es que me recrimine 
ocho minutos de espera.

¡Y a todo esto, el Búho 
puesto sobre mi farmacia y sin 
ver nada! ¿Que extraño?

Ahora señores lectores, si 
leyeron al Búho en el número 
anterior comparen una histo
ria con otra.

Ustedes se preguntarán se
guro ¿cómo pueden ocurrir 
dos cosas distintas a la vez en 
el mismo sitio y a la misma 
hora?

¿Cómo el director del perió
dico, consiente en que se pu
blique una cosa, sin antes con
trastar una noticia con la otra 
parte implicada?

Porque, de igual forma que 
se ha hecho conmigo, cual
quier persona puede mandar a 
este señor una carta contándo
le cualquier historia absurda 
de ustedes, y sin antes oír a la

persona interesada, inmediata
mente lo publica. O sea, que 
al primero que llega, le cree lo 
que le cuenta, es evidente que 
si no es así, ¿cómo podría edi
tar su publicación con cierta 
periodicidad?

Con respecto a que, esa mis
ma noche, a esa misma hora, 
en el mismo lugar, hubiese un 
matrimonio con un niño into
xicado, hay que aclarar lo si
guiente, y seguro que ya a us
tedes se les ha ocurrido estas 
mismas preguntas: ¿cómo un 
niño intoxicado, con gravedad 
que se dejaba ver en lo escrito 
en el número cero, esperan sus 
padres a que sea atendido en 
una farmacia? ¿O es más nor
mal que sus padres le llevaran 
directamente a un hospital?

Además, si tanta prisa te
nían, que no podían perder ni 
un segundo, en vez de malgas
tar el tiempo en improperios 
hacia mi persona, en la barra 
de un bar cercano a la farma
cia? ¿Por qué no se ponen in
mediatamente en contacto 
conmigo, como hizo el matri
monio anterior? Si así hubie
ran hecho, habrían comproba
do que inmediatamente yo les 
hubiera atendido.

Atentamente,

La farmacéutica

¡Cuánto hay que mejorar Meco!
Nota aclaratoria 

del Director

Querida farmacéutica, las páginas donde fue publicado el 
artículo del que usted se queja es de opinión, como claramen
te aparece en la cabecera de la página. Por lo tanto todas las 
ideas vertidas en estas líneas son personales y por supuesto 
subjetivas. En cuanto a su acusación sobre nuestra falta de 
profesionalidad por no conocer la historia desde la otra parte, 
siento estar en desacuerdo, ya que si bien no lo constatamos 
directamente con usted, sí indagamos con el vecindario que 
nos verificó la historia, que nos denunciaron además que esta 
historia se había repetido más veces. Por la extensidad de su 
carta, la publicamos en dos partes. Sin otra consideración, la * 
invito a que ejerza su derecho a la libertad de expresión cuan
tas veces quiera en nuestras páginas.

Feo. Javier DE ANTONIO SANZ
(Director)

La verdad es que todo lleva 
su tiempo, somos una comuni
dad de vecinos de lo más hete
rogénea, cada uno venimos de 
un sitio y cada uno tenemos 
una educación, una mentali
dad y una forma de vida dife
rentes... hasta que todo esto 
no se armonice en «algo» con
creto, no conseguiremos hacer 
nada ni preocuparnos por 
nada... y la verdad es que de
bemos mirar por nuestros inte
reses comunes y comenzar a 
cambiar cosas que un sector de 
Meco está pidiendo a gritos.

La primera y más importan
te es la educación de nuestros 
niños, si una sociedad falla en 
la base, en un futuro poco po
demos esperar de ella, y en 
este sentido el colegio está fa
llando y parece que sólo le 
preocupa a unas cuantas ma
dres que se enervan yendo de 
acá para allá intentando solu
cionar el problema. Lo peor es 
que nadie las oye, nadie tiene 
responsabilidades en el tema.

nadie tiene interés en solucio
narlo, ¿qué pueden hacer?... 
algunas como solución han 
cambiado a sus hijos de cole
gio, pero, ¿es esto solución?... 
el problema sigue ahí, afectan

do al resto de los niños... 
¿Quién puede hacer algo? 
¡Por favor! ¡Que salven a los 

niños de la ignorancia!

. ROJO

A sesoría C e ler C onsultor
FISCAL Y  CONTABLE  
MECO - Teléfono: 886 06 22

-------------------------- ¡LECTORES! ----------------------------

Rogam os que la extensión de sus «Cartas al 
Director» no exceda de 30 líneas a doble espacio, 
por cuestiones de montaje.

- % -----------------------------------------------------------



l o  ESTABAMOS

ESPERANDO

* La información que más te 
interesa, la que está cerca de tí, 
todo lo que quieres oír y todo . 
lo que quieres decir, •
porque ya era hora de tener algo 
nuestro.

del Henares
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2a exposición de bonsáis en la 
Escuela-Taller de la Universidad 
de Alcalá de Henares

Tras el éxito de público y 
crítica de la Ia exposición ce
lebrada la primavera pasada, 
se presenta en la sede central 
de la Escuela-Taller de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares la 2a muestra de 
bonsáis, colección particular 
de Virginio Ruiz, entre los 
jdías 1 y.6 de mayo.

La exposición de esta cu
riosa mezcla de naturaleza y 
arte vivo, es uno de los ma
yores regalos que China y Ja
pón han dado al mundo occi
dental. El bonsai es un arte 
de la jardinería con un gran 
significado religioso y filosó
fico y, en síntesis, se puede 
decir que es una mezcla de 
conocimiento, arte y perse
verancia.

Con todas estas premisas, 
se celebra por segundo año 
consecutivo esta exposición 
del bonsai con la idea de pro- 
mocionar la afición a este 
mundo apasionante, y acer
car la naturaleza a los hoga
res. Virginio Ruiz Cao, el 
donante y precursor de esta 
muestra toma las palabras 
del maestro chino Peter 
Chan: «el arte del bonsai re
quiere la correcta combina
ción de mente, ojo y manos», 
y la analiza, «la mente nece
sita desarrollar paciencia, hu
mildad y perseverancia, los 
ojos necesitan acostumbrarse 
a percibir imágenes de distin
tas maneras, y las manos de
ben de aprender a modelar y 
doblar el árbol para que

El a r te  del 
b o n sa i req u ie re  
la co rrec ta  
com binación 
d e  m en te , ojos 
y m anos.

adopte la forma y líneas co
rrectas, de manera que inspi
re al que lo mira». A medida 
que el interés y el conoci
miento crecen, la colección 
de árboles también aumenta, 
y es mayor el afán por com
partir con los demás el traba
jo y el esfuerzo de varios 
años.

Esta exposición es una ex
celente oportunidad para ini
ciarse en este apasionante 
arte de la jardinería.

ARBOLES 
DE INTERIOR

La mayoría de los árboles 
que se exponen se pueden 
encontrar en los alrededores, 
enebros, avellanos, pinos, ol
mos, higueras. En el catálo
go, se encuentran los árboles 
más trabajados y representa
tivos, y el resto no se catalo
gan y se exponen como bon
sai de «acento».

Los días que se podrán vi
sitar estas maravillas están 
entre el 1 y 6 de mayo, y el 
horario entre las 11 y las 13 
horas de mañana y de 6 a 
8,30 de la tarde. El lugar, la 
Escuela-Taller de la Univer
sidad de Alcalá de Henares, 
en la calle Santa Ursula, n° 8.

El teatro busca su reconocimiento 
universitario en Alcalá

La Universidad de Alcalá de Henares tiene entre manos el 
proyecto para la creación del primer curso dramático para post
graduados, en la búsqueda de una titulación universitaria para 
los estudios de teatro.

Este proyecto está orquesta
do por Angel Berenguer, di
rector y teórico de teatro, con 
el que pretende facilitar al 
alumno su entrada en el mun
do laboral, así como «dotar a 
los estudios dramáticos del es
píritu y la formación universi
taria de la que hasta ahora ca
recían».

Esta experiencia está basada 
en ideas realizadas con un 
gran éxito en universidades 
norteamericanas y europeas, y 
no se pretende hacer la com
petencia a conservatorios y es
cuelas superiores que impar
tan clases de arte dramático, 
sino «fomentar la investiga
ción teatral y crear profesiona
les con una visión muy amplia 
del mundo y del futuro», se
gún Berenguer.

Este curso rondará las 
200.000 pesetas, y constará de 
dos semestres lectivos. Las 
asignaturas que impartirán, es
tán referidas a materias con
cretas de la puesta en escena.

y la formación teórica se refor
zará con la práctica profesio
nal. Al final de cada semestre, 
todos los alumnos deberán 
participar en una obra teatral 
junto a actores profesionales.

El acceso a estos cursos, es
tará limitado a cualquier licen
ciado universitario, y titulados 
de los conservatorios y escue
las de teatro públicas y priva
das, siempre que estos últimos 
adjunten a su solicitud, el plan 
de estudios de su centro.

Se inaugurará este curso con 
unas jornadas teatrales, que 
incluyen tres seminarios; uno 
de Teoría Post-Teatral. dirigi
do por Claudine Enecavé; el 
segundo sobre Investigación y 
Enseñanza de Post-Teatro, a 
cargo de Marko Marín; y el úl
timo de Semiótica Post-Tea
tral, por parte de Fernando 
Cantalapiedra. Los directores 
de estos seminarios, desempe
ñan sus cargos en los distintos 
Institutos Europeos de Investi
gación Teatral.

Exito de la semana de 
empleo Aiesec-Alcalá

El desarrollo de las activida
des programadas: conferencias 
y presentaciones de empresas 
tuvo lugar en el Aula Magna 
de la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales 
de la Universidad de Alcalá de 
Henares durante los días 15, 
16 y 17 del mes de abril.

Las cinco conferencias reali
zadas analizaron en profundi
dad la situación del estudiante 
de Ciencias Económicas y Em
presariales en el mercado la
boral y la incorporación a éste 
del licenciado universitario.

Se mostró al estudiante una 
visión global sobre las oportu
nidades de acceso a un em
pleo: tanto en el sector público 
como en el privado.

Estas conferencias fueron 
impartidas por catedráticos co
nocedores del mundo empre
sarial y por representantes de 
las empresas.

El interés despertado en los 
alumnos quedó demostrado en 
una muy numerosa afluencia a 
las conferencias y presentacio
nes y en una participación acti
va en forma de preguntas.

La temática de las conferen
cias venía dada por el propio 
slogan de la semana: «un aba

nico de posibilidades» y esto 
fue lo que se ofreció al estu
diante, un amplio espectro de 
oportunidades donde poder 
desarrollar sus capacidades 
tras terminar la carrera. La 
preocupación de los estudian
tes por su futuro profesional

quedó reflejada en su asisten
cia a estos actos. Especial inte
rés suscitaron las empresas 
que ofrecen inmediatamente 
la posibilidad de una contrata
ción directa a través de la se
mana de empleo para alumnos 
en los últimos años de carrera.

— Estudiantes unidos —
AIESEC son las siglas que en francés corresponden a la 

Asociación Internacional de Estudiantes de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales.

Fundada en 1948, y con implantación en España desde 
1953, está extendida en más de 70 países de los cinco con
tinentes, y en alrededor de 650 universidades de todo el 
mundo, teniendo en la actualidad más de 50.000 socios 
activos. Con sus más de 500.000 antiguos socios puede 
considerarse como la asociación más grande del mundo.

En España hay 32 universidades donde AIESEC tiene 
representación.

La asociación, de carácter no político y no lucrativa, 
posee el status consultivo de la UNESCO y está reconoci
da por la OIT y el Gobierno Español.

Todo ello se plasma a través de los proyectos (semana
rios, conferencias, foros de empleo, jornadas de contacto 
universidad-empresa) y a través del Programa Internacio
nal de Intercambios de AIESEC.

CARNICERIA —  SALCHICHERIA

Antonio y José
POLLERIA — PESCADERIA

Especialidad en carnes frescas, 

embutidos y  pesca del día

Ciudad de la Luz, 7 Teléfono: 886  01 14
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Comienzan los play-off de descenso

El C.B. Azuqueca 
perseguido por la 
adversidad
________Marisa HIGUERAS

Ante la sorpresa de algu
nos y la alegría de todos el 
C.B. Azuqueca se alzaba en 
1990 con el primer puesto en 
la Segunda División. Directi
vos y jugadores se lanzaron 
casi con los ojos cerrados a 
la dura prueba de jugar en 
Primera B. Transcurrido un 
año las ilusiones se han esfu
mado, los esperados mecenas 
no aparecieron y los proble
mas financieros amenazan 
con hundir al club azudense.

Contratiempos y mala 
suerte se han cebado en este 
modesto equipo. Bastaría 
con recordar la sanción por 
agresión de los seguidores a 
un colegiado, las desavenen
cias con uno de sus más pres
tigiosos jugadores, o la pre
tensión de abandonar su 
puesto por parte de su entre
nador; y a ello debemos su
mar en todo momento la fal
ta de liquidez que casi lleva 
a jugadores y técnicos a decir 
adiós al equipo. Abandono 
que supondría la inmediata 
retirada de la competición y 
la mayor calamidad para el 
presidente y la directiva del 
C.B. Azuqueca, que en estos 
momentos arrastra un déficit 
de 21 millones de pesetas.

Los últimos acontecimien
tos han abierto un resquicio 
de luz en este modesto club 
azudense al concedérseles 
una subvención de 10 millo
nes de pesetas con cargo a 
los presupuestos del Ayunta
miento de la localidad. Por el 
momento podrán jugar en 
Primera, todo dependerá de 
sus éxitos en el play-off de 
descenso que comenzaron a 
jugar el domingo 28 de abril.

Luis Real, directivo del 
club, explica la situación que 
vive en estos momentos el 
equipo:

—¿Cuál es el estado eco
nómico del C.B. Azuqueca?

— Arrastramos un déficit 
de 21 millones de pesetas. A 
los jugadores les debemos 
gastos de gasolina, material 
deportivo y los meses de 
marzo y abril. Ya no nos ava
lan en ningún sitio. Aparte 
de los compromisos con los 
jugadores estamos endeuda
dos con agencias de viajes y 
servicios de autocares.

—¿Después de esta sub
vención de 10 millones será 
posible mantenerse en Pri
mera? Porque está claro que 
diez millones no tapan un 
agujero de esas dimensiones.

—Con estos diez millones 
intentaremos finalizar la tem

porada, claro está que todo 
depende de los resultados del 
equipo. Ahora nos enfrenta
mos a los play-off de descen
so, jugaremos tres partidos 
con el Digsa Luja de Grana
da, el mejor de estos pasará 
a disputar cinco partidos más 
con un segundo equipo.

—¿Suponiendo que no 
tengáis que descender, el 
equipo podrá el año que vie
ne mantenerse económica
mente u optaréis por vender 
los derechos?

— I odo depende de si en
contramos una firma que nos 
apoye y esté dispuesta a fi
nanciarnos, lo que veo difí
cil, porque el presidente ya 
ha visitado todas las empre
sas e industrias de la zona y 
no hemos encontrado nada. 
Las empresas prefieren res
paldar con su firma a equipos 
más conocidos o a clubs ci
clistas; para ellos cuentan 
mucho unos minutos en tele
visión.

Los directivos hemos saca
do dinero de donde hemos 
podido y no estamos dispues
tos a poner más. Si no tene
mos unas garantías de respal
do económico optaremos por 
vender los derechos.

—¿Cuál ha sido la postura 
de los jugadores ante estos 
problemas?

—Han entendido en todo 
momento la situación. Al no 
cobrar lo que se les debía nos 
hicieron llegar un comunica
do con una serie de peticio
nes y en caso de no respetar
las optarían por abandonar el 
equipo, poniéndonos de fe
cha tope el jueves día 25. 
Como el Ayuntamiento no 
dio respue|ta hasta el viernes 
día 26 los jugadores y técni
cos ampliaron su plazo hasta 
el lunes 28.

La afición sigue ilusionada 
con su equipo, todos esperan 
que respondan y no bajen a 
Segunda División pero lo 
cierto es que mantenerse en 
Primera será para ellos todo 
un problema.

«Si no tenemos unas ga
rantías de ayudas por par
te de las instituciones o no 
encontramos una firma 
que nos respalde vende
ríamos los derechos de 
Primera automáticamen
te. No estamos dispuestos 
a poner más dinero de 
nuestros bolsillos».

Feo. Javier DE ANTONIO

Los equipos de Alcalá de 
llenares están sufriendo en sus 
carnes la peor crisis de toda su 
historia, tanto en resultados 
deportivos como en la afluen
cia de aficionados.

El presidente de la Real So
ciedad Deportiva Alcalá, Ro
jas, ha llevado a este club a 
una dramática situación eco
nómica. Las arcas están prácti
camente vacías, ni un duro y 
sí un montón de recibos que 
pagar, con una deuda que se

ha disparado hasta los 25 mi
llones de pesetas y sin ninguna 
perspectiva de ingresos adicio
nales.

Solamente los sueldos de 
empleados y jugadores que 
tienen la suerte de cobrar, lle
gan hasta el millón y medio de 
pesetas cada mes, y esto sin 
contar los atrasos que se adeu
dan.

Cada partido que se juega 
en el Virgen del Val, este 
equipo ingresa por cpncepto 
de taquilla, poco más de 
100.000 pesetas, y de los más 
de mil espectadores que acu
dían con asiduidad otras tem
poradas, se ha pasado a una 
media que supera a duras pe
nas las 500 personas. Para los 
equipos de élite de la sección 
deportiva de Cajamadrid, la 
crisis ha coincidido con la ines
tabilidad provocada por la de
cisión del Consejo de Admi
nistración de la entidad banca- 
ria, de hacer desaparecer en el

plazo de dos años a los prime
ros equipos.

Esta situación ha sido un 
acicate para los jugadores del 
equipo de baloncesto, que se 
encuentran más cerca que 
nynca de su anhelado ascenso 
a la liga ACB. Pero para el ba
lonmano es otro cantar, y se 
halla sumido en la peor crisis 
de su historia. Desde mayo del 
año 89, cuando el Barcelona 
les arrebató el título en la últi
ma jornada, se han ido hun
diendo. Se intentó una restruc
turación que no ha cuajado, 
perdiendo sus señas de identi
dad: la defensa y el contraata

que. La pasada temporada, el 
equipo se mostró incapaz de 
ganar los partidos importan
tes, y no se clasificó para nin
guna competición continental. 
En la presente campaña todo 
ha ido de mal en peor. Apenas 
comenzada la Liga, se lesionó 
de gravedad el pivote interna
cional Luisón García que de
sestabilizó al equipo. Luego 
han venido las bajas de Gá- 
mez, Cihuri, Elezovic y Gó
mez. Al inicio de la 2" Fase, 
Domingo Bárcenas su entre
nador, acusó a varios de sus 
jugadores de bajo rendimien
to, lo que tras su derrota fren
te al Atlético de Madrid en su 
cancha desencadenó su irrevo
cable dimisión. Y para rema
tar, unas declaraciones más 
tarde revocadas por Luisón, 
en las que éste expresaba su 
descontento por estar en un 
equipo que no aspiraba a los 
títulos. Mientras, el equipo no 
puede trabajar sobre la forma

ción de la plantilla para una 
supuesta próxima temporada, 
por la incapacidad para tomar 
decisiones sobre contratacio
nes mientras no se aclare la si
tuación.

Aunque este equipo goza de 
una situación económica sa
neada, y no dependa de ingre
sos atípicos ni de taquillas, es 
lamentable resaltar el aspecto 
que presenta el Pabellón Ruiz 
de Velasco, con una capacidad 
para 4.000 espectadores, y que 
este año no se ha llenado en 
ningún momento, cuando la 
temporada pasada en partidos 
de alto interés se habla llegado 
a superar los 3.500 espectado

res. En partidos de balonma
no, se ha llegado a estar prác
ticamente en familia. La prin
cipal causa de este descenso de 
público, hay que achacarla al 
bajo rendimiento mostrado 
por los equipos alcalaínos, que 
han deparado más desgracias 
que alegrías a sus seguidores.

Estos malos resultados han 
hecho resentir cada una de las 
plantillas, y por ejemplo, en la 
R.S.D. Alcalá el malestar de 
los jugadores y técnico con su 
presidente ha creado una ten
sión creciente, que se refleja 
estrepitosamente en el terreno 
de juego. Además los socios, 
están enfrentados directamen
te al Sr. Rojas, como se pudo 
ver en la última Asamblea Ge
neral del 22 de marzo pasado.

Además, la situación depor
tiva del Cajamadrid, sigue 
pendiente de un hilo con el 
Club Juventud Alcalá, un hilo 
muy fino que podría quebrarse 
con una ligera brisa.

Pabellón Ruiz de Velasco, sede del Caja Madrid.
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KARATE

Participó la última campeona de España 
alcalaína _______________________

Exito del V Trofeo Ciudad 
de Alcalá de katas infantil

Durante el domingo 14 de abril, Alcalá de Henares se vis
tió con el kimono blanco y los cinturones de colores, para 
presenciar sobre el «tatami» las evoluciones de los futuros 
campeones del karate alcalaíno, madrileño y español.

Fue a partir de las 16,30 de 
la tarde en el Pabellón Ruiz 
de Velasco cuando se dio co
mienzo al V Trofeo Ciudad 
de Alcalá de katas infantil. 
Más de ó0() niños con edades 
comprendidas entre los 5 y 
los 15 años, y representando 
a colegios y gimnasios de 
toda la Comarca del Hena
res, se pusieron a competir 
en esta bella disciplina del 
karate.

Fueron 15 las categorías 
establecidas, desde la A, con 
niños de 5 y 6 años y de cin
turón naranja, hasta la 0, de 
hsta 15 años y de cinturón 
azul en adelante. Los equi
pos participantes constaban 
de tres componentes masculi
nos, femeninos y mixtos.

A lo largo de la tarde, se 
disputaron cada una de las 
eliminatorias, hasta llegar a 
la finalísima. A los campeo
nes se les hizo entrega de tro
feos conmemorativos, que se 
hicieron extensibles hasta los 
décimos de las clasificacio
nes.

El Trofeo contó con la par
ticipación de la última cam
peona de España alcalaína

de su categoría, a la que este 
campeonato sirvió para ren
dirles un pequeño homenaje 
de sus compañeros por su 
triunfo. La organización de 
este gran evento deportivo, 
ha venido de la mano de Lo
renzo Granell Ruiz, subdi
rector de Grados Nacional y 
afamado karateka, cinturón 
negro 4o Dan, que junto con 
varios entusiastas colabora
dores también karatekas y el 
apoyo del Ayuntamiento de 
Alcalá ^ la Federación Ma
drileña de Karate, pudieron 
hacerlo posible.

Al final, el V Trofeo Ciu
dad de Alcalá fue todo un 
éxito, refrendado por más de 
2.500 espectadores que aba
rrotaron las gradas del Pabe- 
Hón, aunque eso sí, la entra
da era gratuita.

9  El objetivo de divulgar y 
promocionar este bello de
porte se ha conseguido. Y 
por esta razón ya se tienen 
en ciernes proyectos más am
biciosos, como exhibiciones y 
campeonatos de «kumite» 
(combate), en las categorías 
cadetes y seniors.

¡Que cunda el ejemplo!

A base de esfuerzo, trabajo 
y muchas gestiones se ha con
seguido levantar de la nada un 
Trofeo de Karate para los más 
jóvenes, estos jóvenes de los 
que casi siempre nos olvida
mos y que son nuestro futuro 
deportivo. El hecho de que 
ellos participen en un campeo
nato, supone haber dejado

atrás muchas horas de entre
namiento y sacrificios, nunca 
bien recompensados. Esto, sin 
embargo, supieron valorarlo 
todos los espectadores que 
fueron fieles a su cita con estos 
muchachos cuyo afán es supe
rarse día a día. También los 
familiares disfrutaron, no pu- 
diendo evitar esbozar una son

risa de satisfacción, y sus fac
ciones denotaban por todo lo 
alto el orgullo de ver a su hijo 
como el centro de todas las 
miradas. Todo un éxito. ¡Que 
cunda el ejemplo!.

Javier DE ANTONIO

Los alcalaínos verán pasar la 
Vuelta Ciclista a España
* La última etapa atravesará la cuna de Cervantes antes de llegar a Madrid

La empresa Unipublic, organizadora de la vuelta, ha llegado 
a un acuerdo con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares para 
que al menos una etapa haga acto de presencia en la ciudad 
Complutense.

El recorrido que hará la 
vuelta será el siguiente; entra
rá en Alcalá por la carretera 
de Daganzo, siguiendo por la 
calle Daoiz y Velarde. Des
pués se adentrará en la calle 
cánovas del Castillo, para pro
seguir por Ferraz y la calle de 
la Caballería Española, desde 
donde llegará a la plaza de to
ros. Una vez allí, la caravana 
cogerá la calle Alameda, y, 
una vez alcanzada la plaza de 
la Juventud tomará la carrete
ra de circunvalación. La vuelta

emprenderá su salida hacia la 
capital por la carretera de Pas- 
trana, el Paseo de los Curas y 
la Puerta de Madrid, donde se 
toma ya la Nacional II.

El Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, no obstante, con
taba con que esta localidad 
fuera protagonista de la prue
ba más importante del ciclismo 
español durante tres días. Uno 
de ellos hubiera sido un final 
de etapa, otro una salida y 
otro una contra reloj. Pero las 
exigencias económicas de la

empresa organizadora de la 
vuelta rondaban, al parecer, 
los 16 millones de pesetas, ci
fra que ha movido a las autori
dades alcalaínas a conformar
se con un lugar de honor en la 
última etapa.

Por otra parte, ya se han 
reunido los diferentes respon
sables de que no haya conflic
tos en tan importante aconte
cimiento deportivo. Protec
ción Civil, Policía Nacional, 
Policía Municipal y Guardia 
civil colaborarán con las con
cejalías de Deportes, cuyo ti
tular presidió la reunión, Ur
banismo; Obras y Servicios, 
Medio Ambiente y Tráfico.
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Equipo del Atlético Nueva Castilla. Equipo Alcarria.

El domingo 21, en el 
campo del pueblo de Ca
marina, se tenía que haber 
disputado, el encuentro de 
Tercera Regional del grupo 
IV. El partido estaba pre
visto que comenzara a las 
11 de la mañana, y los equi
pos, presentes y prepara
dos, vieron cómo no se pre
sentaba el colegiado.

El partido, lo tenían que 
disputar, Atl. Nueva Casti
lla y el Alcarria. El partido 
estaba precedido de una 
gran emoción, pues, el Al
carria está luchando por el 
ascenso y era un día propi
cio para ellos, que venían 
muy mentalizados. El Atl. 
Nueva Castilla se encontra
ba muy mermado por las le
siones y sanciones. •

- -

¡Lo que faltaba!: el árbitro

IMPRESENTABLE

Si un equipo no se pre
senta, la Federación cas
tiga al Club en cuestión, 
si no se presenta el árbi
tro, quién resarce a las 
veintitantas personas que 
se quedan plantados.

Si no tienen colegia
dos, que manden por lo 
menos un aviso, y no 
jueguen, con el tiempo y 
la ilusión de unos aficio
nados.

¡Cada día peor!

Pedro CESAR
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Diez millones para 
las deudas del 
C.B. Azuqueca

C. MORENO

El viernes 26 de abril se 
celebró en el Ayuntamiento 
de Azuqueca un Pleno ex
traordinario, que en princi
pio debía contar con un solo 
punto: la entrega de una sub
vención de diez millones de 
pesetas al Club Baloncesto 
Azuqueca. Este Pleno, pedi
do por todos los grupos de la 
oposición (PSOE, PP y Gru
po Mixto), ha sido el más 
concurrido de la legislatura 
con una gran asistencia de 
público que aplaudió cuando 
tras la última votación, el se
cretario decía que «queda 
aprobado el punto 2 —el de 
la subvención— por ocho vo
tos a favor y siete en contra». 
Sin embargo la duda quedó 
en el aire antes del voto al 
proclamar el alcalde, de IU, 
Florentino García que «hay 
algún concejal que no está 
muy claro que pueda votar 
este tema», en alusión al con
cejal del PSOE Jesús Díaz 
Bueno que a la vez es vice
presidente del club que reci
birá la subvención.

Volviendo al Pleno en sí, 
reseñar que se incluyó por el 
equipo de gobierno un pri
mer punto relativo a la modi
ficación de presupuestos de 
1990, con objeto de invertir 
en gastos necesarios los 76 
millones de superávit del pa
sado ejercicio. Entre otros 
apartados, el dinero iría a la 
retirada de escombros del ca
mino Alcalá. Fue aprobado

V otaron a 
favor PSOE,
PP y el G rupo 
M ixto. IU votó 
en  contra .

El a lcalde p u so  
en  d u d a  q u e  
u n  concejal 
del PSOE, 
v icep res id en te  
del club, 
p u d ie ra  votar.

este punto concreto por to
dos los grupos, excepto el 
PP. Destacar solamente que 
toda la sesión fue un conti
nuo debate electoral donde 
en ocasiones se hablaba de 
todo menos de lo que figura
ba en el orden del día y, di
gamos, que en Azuqueca fue 
el comienzo de la batalla 
electoral por la alcaldía. De 
todas formas, en principio, 
diez millones de pesetas sal
drán de las arcas municipales 
para pagar las deudas de una 
gestión más que dudosa por 
parte del Club Baloncesto 
Azuqueca. Votaron a favor 
el PSOE, PP y Grupo Mixto 
y en contra Izquierda Unida.

Fútbol
Mal se le están poniendo las cosas al C.D. 

Azuqueca de cara a la permanencia en la Ter
cera División nacional.

Después de las dos últimas derrotas (0-2 en 
casa y frente al Guadalajara; y, 5-1 en Villa- 
rrobledo), el Azuqueca consiguió empatar en 
el San Miguel frente al líder, el Talavera. 1-1 
fue el resultado final, que poco le va a servir 
al equipo que dirige Agustín Román «Tinín». 
Y digo Tinín, porque hace dos semanas, dimi
tió el, hasta entonces, entrenador azudense 
Baldo. La causa fue la falta de honradez de la 
mayoría de los jugadores.

Restan 3 jornadas y el C.D. Azuqueca está 
a 4 puntos de la permanencia. Ya no sirven 
para nada esas escusas de las lesiones, sancio
nes y malos arbitrajes, porque si el Azuqueca 
va último clasificado, por algo será. Por su par
te José M* Berzosa medita su continuidad. Y 
es que, en la plantilla, a pesar de estar unida, 
cunde el malestar por esta pésima clasificación.

Y para colmo de males. Moya y David, dos 
de los puntales del equipo azudense, se en
cuentran en el dique seco.

Juan FERNANDEZ

Fútbol-Sala
Polifibra terminó su primera temporada en 

la Primera División nacional en el Polideporti- 
vo de Azuqueca de Henares. Y lo hizo como 
si fuese campeón, es decir, ganando por 6 a 3 
al Nieves/Servicio 6.

Tan sólo resta un viaje, el que tiene que ha
cer a Madrid para enfrentarse al líder de este 
grupo VII, el Yago School.

El octavo puesto parece seguro para los mu
chachos de José Luis Moraga, el cual con 4 ó 
5 jugadores de base, ha sabido transmitir per
fectamente sus órdenes, en su difícil tarea de 
entrenador. .

Y entrando ya en el fútbol-sala, pero a nivel 
provincial, hay que destaparse el sombrero 
ante todos los equipos azudenses.

Mueblenares ha vuelto a ser campeón; De
portes del Río, 5o y Expert Avenida consiguió 
la permanencia. Todo esto, en la División pro
vincial. Pero tampoco hay que olvidarse de 
equipos como Azuqueca F.S. y Auto Escuela 
del Río Shangay, los cuales luchan por un as
censo a divisiones superiores.

Por eso se puede decir que Azuqueca está 
en la cresta de la ola del fútbol-sala provincial.

Juan FERNANDEZ
Cándido Pérez, presidente del C.B Azuqueca
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HUMOR
EN EL ESTANCO:
llega un argentino.
—Deme un atado de fasos.
—¿Perdón?
—Un atado de cigarrillos 

¡viste!
—Ah, ya entiendo, se llama 

paquete de cigarrillos.
—Aha, y deme un chisque

ro.
—También lo entiendo, 

pero se llama mechero.

—Aha, y como llaman acá a 
los cabronazos (con mos
queo).

—No los llamamos, vienen 
en Aerolíneas Argentinas.

Un catalán, en viaje de tu
rismo, llega al lago Tiberiales.

—Perdón, eh, yo quiero dar 
paseo en barca, ¿cuánto vale?

—5.000 pesetas —responde 
el barquero.

—Muy caro, eh.
—Entienda que es un lago 

bíblico, Jesucristo lo pasó an
dando.

—No me extraña, eh, con 
estos precios.

Deme un bolígrafo, por fa
vor.

—¿Replay?
Deme un bolígrafo, por fa

vor.

CUPON DE ANUNCIO G R A T IS ^
RELLENELO  CON LETRA CLARA O M A YU SC U LA S

Antes de rellenarlo, lea atentamente las instrucciones.
Letra clara y mayúscula.

No olvide indicarnos el prefijo de su teléfono y si se trata de VENDER o COMPRAR

Envíelo a «EL REFLEJO DEL HENARES»
Urbanización Nueva Castilla, 23 - 2o A — Teléfono 886 10 35 MECO

____________ F a rm a c ia s _____________
de guard ia

LUNES:
Camarma de Esteruela. Lda. M.a Teresa Gil Vilches. 

MARTES:
Meco. Lda. Paloma Villar.

MIERCOLES:
Meco. Lda. M.a José Cascajero Garcés.

JUEVES:
Valdeavero. Ldo. José Luis Fernández Canales. 

VIERNES:
Los Santos de la Humosa. Ldo. Manuel Navarro López.

Los fines de semana se recomienda consultar las farmacias 
de los pueblos para conocer exactamente la que está prestan
do el Servicio de Guardia.

FE DE ERRORES

L— En el primer número de esta publicación no apareció 
el precio de la misma en la portada debido a un error de 
última hora. El precio de "El Reflejo del Henares» es de 50 
pesetas.

2. — Los boletines de suscripción de tas páginas 2 y 5 del 
pasado número hacían refere neta a otro periódico, el «C»UA- 
DALAJARA 2000». En su tugar debería haber puesto «El 
Reflejo del Henares». Pedimos disculpas al periódico alcarre- 
no por este error de la imprenta.

3. ~~ La noticia sobre el programa de juventud en Azuque- 
ca de Henares no aparecía er* la página 14 como anunciaba el 
sumario de la portada, sino en la página 17

4. —- La fotografía que aparecía junto a la noticia del paso
del concejal Luis Garrído-Lcstacbe al Grupo Mixto en el pri
mer número de este periódico no dejaba claro quién era el 
concejal del que se trataba. Adaramos que Luis Garrido-Les- 
tache era la persona que aparecía a la izquierda de la fotogra
fía. Junto a él estaban Andrés Casquete, en el centro y Fran
cisco González Adrada a Ja derecha, ambos concejales de 
Izquierda Unida. |

1 Horario A utobuses de M eco _-----------------1
Lunes a viernes Sábados Domingos y festivos
Salidas Salidas Salidas Salidas Salidas Salidas
Alcalá Meco Alcalá Meco Alcalá Meco

6,00 6,15 7,00 7,15 8,30 9,00
6,30 7,00 8,00 8,30 9,30 10,00
7,30 7.50 9,30 10,00 12,00 12,30
8,15 9,00 11,30 12,00 13,30 14,00
9,30 10,00 12,30 13,00 16,30 17,00

10,30 11,00 14,30 15,00 17,30 18,00
11,30 12,00 15,30 16,00 19,30 20,00
12,30 13,00 17,00 17,30 22,00 22,30
13,30 14,00 18,00 18,30
14,30 15,00 20,00 20,30
15,30 16,00 21,00 21,30
17,00 17,30 22,00 22,30
18,30 19,00
20,00 20,30
21,30 22,00
22,30 22,50 »

,, •: TARIFAS ,

BILLETE SENCILLO: 80 ptas
ABONO TRANSPORTES (mensual) B-3 IC-l

Abono Transportes 4.500 S.000
Abono Joven 3.000 3.300
Abono Tercera Edad 1.000 1000 Marzo 1991

I ___________ I

R e n f e

-FChamartln
ytoUIK Salea- ---------MOWiS KSALDA

a 121 1004 1104 20 04 323 1023 1323 20 23
1» 1034 1134 20 34 133 1033 1333 20 33
tu n.ot 1404 2104 4.23 II 23 1423 21.23
4.41 n 36 14 34 2134 • 33 11.33 1433 21.33
n i 1204 17 04 22.04 7.23 1223 17.23 22 23
741 1234 17 34 22.34 733 ■ 233 17 33 22.33
til 1304 1104 2304 423 13.23 14.23 2123
• 34 13.34 1134 433 1313 14.33
104 1404 1104 323 1423 1123
4»* 1*36 1436 133 1433 1333
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Pintor, adivino y dios

Su nombre, Toro Bravo, 
no fue una decisión 

tomada personalmente por 
su portador. Parece ser 

que se lo adjudicaron 
sin consultar,

sin embargo, se ha quedado 
con el porqué le gusta. 

Asegura que tiene 20 años 
y que siempre los ha 

tenido desde que nació 
un buen día en Jaén. 

De todos modos la mayor 
parte de su vida la ha pasado 

en Alcalá de Henares, 
por lo que considera «más 

de aquí que en ningún 
lado, aunque yo no soy de 

ningún sitio, 
soy de todas partes».

Toro Bravo, hombre de lar
gas barbas que recuerda a 
monje de épocas ya lejanas, se 
dedica fundamentalmente a la 
pintura aunque asegura que 
vive de todo menos de los cua
dros que vende. No obstante, 
no hay que pensar en este 
hombre como un pintor co
rriente, al menos esto es lo 
que podría deducirse de sus 
palabras acerca de este arte, 
en el que busca algo más que 
imitar la realidad y del que se 
considera salvador de su esta
do de decadencia.

SALVADOR  
DE LAS ARTES

«En la pintura yo sólo busco 
el infinito, es decir, que los 
que copian son tontos porque 
tienen a su alcance el infinito 
y el ser grandes, por lo cual no 
hay persona más tonta que la 
que copia la realidad. Eso ya 
lo hace la máquina de fotogra
fía, es mejor crear. Ese es el 
fin último del arte pero todas 
están en decadencia. Yo soy el 
maestro de esta nueva técnica, 
el resucitador, el levantador, 
el mesías de las artes hacia el 
infinito. Yo seré quien enca
minará las artes hda una era 
de oro y sólo hay un camino 
para ello: experimentar en 
todo lo que se hace porque en 
lo experimental todo es creado 
y tienes el infinito a tu cargo».

Diríase que resulta evidente 
que no es un artista como los 
demás. Posteriormente, se 
verá que no sólo se considera 
mesías de las artes exclusiva
mente.

La decadencia de la que ha
bla Toro Bravo se debe a que 
«no se respeta al artista, se 
respeta la corrupción, las in
fluencias, las amistades, el 
cuento, la fama, todo menos la 
obra. Y la obra tiene que te
ner unas leyes que son las que

yo marco: belleza, creatividad, 
mucho trabajo, gran tamaño y 
soltura». Además, este hom
bre tiene claro cuál es el pro
ceso a seguir para conseguir su 
propósito de sacar a las artes 
de ese pozo en el que están in
mersas. «Con mil millones de 
pesetas yo levantaría las artes 
y haría lo siguiente: los mete
ría en el banco y me rendirían 
aproximadamente 10 millones 
al mes. Cuando tenga el dine
ro, crearé una fundación pú
blica que se llamará Fundación 
Toro Bravo para la ayuda de 
Pintores y Escultores de todos

los Planetas, por si algún día 
vienen de otro planeta aquí, 
que no haya límites. Se le da
ría a cada artista un premio 
por su mejor obra, el premio 
lo haría el propio artista, ni 
muy económico ni muy caro. 
Después se quedaría con su 
cuadro y saldría fotografiado 
en color, con su biografía y la . 
obra en un tomo enciclopédi
co».

CARTA AL GOBIERNO  
Y MILAGROS

Toro Bravo no parece ser 
una persona cuyas ideas se 
queden en meras palabras. En 
una ocasión mandó un proyec
to al Gobierno de la Nación,

al menos eso asegura, para 
crear una Ciudad Cultural 
Mundial llena de monumentos 
y de obras de arte por do
quier, una especie de museo 
gigante en el que todos los 
países del mundo estuvieran 
representados y al que la gente 
fuese a admirar belleza que 
podría encontrar en todas par
tes.

A estas ideas, proyectos y 
opiniones acerca del arte, hay 
que sumar, a la hora de hacer
nos una idea de la personali
dad de este pintor, otras face
tas y actividades que se alejan

ya del mundo de la pintura. 
Toro Bravo no sólo es el me
sías de las artes sino que ase
gura ser el nuevo mesías para 
todo, un cargo que asume con
vencido y a la vez de manera 
resignada por la incompren
sión que encuentra en el resto 
de las personas. «El mundo 
quiere un nuevo maestro y es 
porque está totalmente atrasa
do, siempre busca a un dios 
que le solucione la papeleta, a 
un extraterrestre o lo que sea. 
Ahora que llego yo de nada 
me vale. Creo que el mayor 
peligro es para mí porque, se
gún esté más evolucionado 
menos me comprenderán y 
más me llamarán tonto y loco.

descubre lo que es dios se hace 
dios, y yo ya lo he descubier
to».

No le importa que la gente 
no le tome muy en serio, toda
vía no ha llegado su momento 
pero de todos modos no pier
de el tiempo. Ha publicado 
dos libros, que él llama «sagra
das escrituras» y está a la espe
ra de encontrar un editor para 
el tercero. Toro Bravo asegura 
haber realizado milagros, «yo 
los hago todos, convierto a los 
viejos en jóvenes, curo el cán
cer, hago a los feos guapos..., 
todo». Lo que ocurre, es que

El que descubre lo que es dios 
se hace dios, y yo ya lo he des
cubierto».
para llevar a cabo estos mila
gros, necesita que los que los 
desean se los crean a priorí.

A pesar de que el pintor 
asegura haber pasado la mayor 
parte de su indeterminada vida 
en Alcalá, también dice haber 
visitado otros planetas en nu
merosas ocasiones, «en uno 
hay universidades que lo ense
ñan todo sin estudiar, porque 
despiertan la sabiduría que ya 
tenemos en potencia. Hace 
poco estuve en un planeta or
denador que nos está contro
lando a todos, todo lo que 
ocurre aquí está programado

allí. Es como un dios, porque 
no se puede autodestruir y se 
regenera solo». En cuanto a 
los extraterrestres, que tam
bién los ha visto, afirma que 
«hay de todo, muchas veces yo 
he estado aquí pintando (en el 
estudio) y han aparecido mu
chos hablando conmigo y han 
llegado a ser algo puramente 
mental».

Seguir en la conversación a 
Toro Bravo resulta a veces di
fícil por el torrente de ideas 
que dice en muy poco tiempo 
y, al menos para los no acos
tumbrados a su forma de pen

sar, de una manera bastante 
desordenada. Por encima de 
otras consideraciones, no cabe 
duda de que este pintor, dios 
y adivinador del futuro —algo 
a lo que ya no se dedica con 
mucha frecuencia— da la im
presión de ser alguien profun
damente espiritual que quiere, 
por encima de todo, estudiar, 
conocer y experimentar. Para 
el que quiera escucharle está 
siempre dispuesto a hablar de 
sus enseñanzas. «Yo no quiero 
ser un avaro espiritual, un 
hombre que es sabio y no en
seña a nadie. El verdadero sa
bio enseña y a la vez aprende 
porque está recordando lo que 
sabe, es rico por dos veces».


